

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Cambian puente por viaducto

No habrá puente elevado en la Calzada Zaragoza y bulevar 5 de Mayo; por acuerdo de funcionarios del Gobierno del Estado y del Instituto Nacional de Antropología e Historia el proyecto se va a modificar a un viaducto o paso inferior a fin de no violar el decreto que protege el Centro Histórico y a la Zona de Monumentos, y para no tapan la visibilidad de las casonas. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Van por medicinas al ISSSTE, les recetan gas lacrimógeno

En la Clínica Médico Familiar del ISSSTE, que se ubica en la Calle Pino Suárez número 25 de la Colonia Santa María la Rivera, a un costado de la Central Camionera de Puebla (CAPU), más de un centenar de derechohabientes fue desalojado con gas lacrimógeno, después de exigir en la farmacia que se les entregará medicamento controlado para enfermedades como hipertensión arterial, diabetes y otras, recetado, incluso, hace más de dos meses. (El Heraldo)

Síntesis

Pide RMV proyectos a alcaldes

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas inició la entrega a los municipios de recursos provenientes de los ramos 28 y 33, por un monto superior a los 908 millones de pesos, a la vez que advirtió a los alcaldes que aún están a tiempo de entregar sus proyectos ejecutivos completos esta semana a la Secretaría de Finanzas, a fin de presentarlos para la asignación del Presupuesto de Egresos 2012. (Síntesis)

Intolerancia

Van partidos contra el gobierno estatal

Ante la confesión del director de Comunicación Social del Poder Ejecutivo del Estado de Puebla, Sergio Ramírez Flores, los dirigentes de los partidos Revolucionario Institucional y Movimiento Ciudadano solicitaron la investigación a fondo del uso de la estructura gubernamental para el acto de precampaña panista del secretario de Hacienda, Ernesto Cordero Arroyo. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Y la ganadora es...CITÉLUM !!!

El proceso de concesión del servicio de alumbrado resultó ser "un traje a la medida" para Citélum, que desde ayer va sola en el proceso de licitación lanzado por el Ayuntamiento, luego de que las empresas GR Constructores y Traffic Light (ligada a la empresa francesa) determinaron desertar del proceso ante la nula posibilidad por cumplir todos los requisitos de la convocatoria, amañados a favor de la firma francesa quien ya tiene asegurado un contrato de más de 150 millones de pesos. (Cambio)

MILENIO

Afectará crisis global diseño presupuestal

Aunque se aspira a que el presupuesto de egresos de Puebla para 2012 sea el más alto en su historia, el gobernador Rafael Moreno Valle alertó sobre dificultades económicas para obtener recursos extraordinarios para proyectos que no se integren en el primer paquete que se envió por el presidente Felipe Calderón al Congreso de la Unión. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Gas lacrimógeno vs. pacientes del ISSSTE

Un grupo de 80 derechohabientes de la Unidad Médico Familiar del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), ubicada a espaldas de la Central Camionera de Puebla (Capu), fue reprimido con gas lacrimógeno por la seguridad del nosocomio, cuando los enfermos de diabetes y de problemas cardiacos protestaron por el desabasto de medicamentos. (La Jornada de Oriente)

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

La corresponsabilidad mantendrá a Puebla como estado seguro: RMV

El gobernador Rafael Moreno Valle pide a los alcaldes se pongan a trabajar y entreguen a la brevedad proyectos de infraestructura para ser considerados en el Presupuesto de Egresos 2012, reiteró de nueva cuenta en el marco de entrega de recursos por 908 millones de pesos del Ramo 33 y 28 en San Pedro Cholula. (La Opinión)

MOMENTO

Pónganse a trabajar

En el marco de entrega de recursos por 908 millones de pesos del Ramo 28 y 33, el gobernador Rafael Moreno Valle, reiteró el llamado a los presidentes municipales para que se pongan a trabajar y para que entreguen proyectos de infraestructura, ya que de esa forma podrán ser considerados en el Presupuesto de Egresos 2012. (Momento)

TITULARES DIGITALES



Da ayuntamiento licencia para Viaducto Zaragoza; INAH modifica proyecto

A casi cuatro meses que el gobierno estatal inició la construcción del Viaducto Ignacio Zaragoza, el ayuntamiento de Puebla autorizó las licencias de construcción de obra mayor apenas el pasado viernes; además, la Secretaría de Infraestructura modificó el proyecto, luego que el INAH no avaló los trabajos que estaban previstos en una parte comprendida en el Centro Histórico. (e-consulta)



VW estará alerta ante la desaceleración de la economía en EE. UU.; prematuro realizar análisis

Aun es muy prematuro definir si la desaceleración de la economía de los Estados Unidos afectará las exportaciones de la planta armadora de autos Volkswagen hacia este país del norte, sin embargo, la empresa se mantendrá pendiente del curso que tomen los movimientos de la economía americana. (Periódico digital)



Tarde, pero gobierno entrega bono de 2 mil pesos a policías

Un bono de 2 mil pesos para apoyo de útiles escolares en beneficio de 7 mil 500 trabajadores de la Seguridad Pública en Puebla, entregó el gobernador Rafael Moreno Valle en las instalaciones de la Policía Estatal Preventiva, además ofreció 15 becas en las mejores universidades privadas de Puebla para los mejores promedios de hijos de policías poblanos, el monto total de recursos entregados en estímulos fue de 4 millones 900 mil pesos. (Contraparte)



Crisis bursátil: el mexicano de a pie también está en riesgo

La desaceleración económica causada por Estados Unidos provocará una caída del empleo, aumento de créditos, pérdida del poder adquisitivo e incremento de tasas de interés. (Imagen Poblana)



Ardelio Vargas minimiza narcomantas en Puebla

A decir del secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas, no hay que alarmarse por las mantas aparecidas en el Periférico en las que supuestos grupos delictivos habrían amenazado al gobierno estatal "porque son formas de expresión de algunos grupos". (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Da jaque "Reina" a la PGR

Sandra Ávila Beltrán, "La Reina del Pacífico", fue amparada para evitar su extradición a EU y absuelta de responsabilidad en el tráfico de cocaína. (Reforma)



Aumenta temor; bolsas, en picada

La preocupación sobre el desempeño de la economía mundial y la decisión de Standard and Poor's de degradar el pasado viernes la calificación de la deuda de Estados Unidos desencadenaron las peores bajas en casi tres años en los mercados financieros. (El Universal)



Propone UNAM ética social laica contra el crimen

Tolerancia, patriotismo, comportamiento cívico, solidaridad, estado de derecho y respeto a garantías individuales, plataformas para el cambio que requiere el país, considera la máxima casa de estudios. (Milenio)



La crisis de deuda de EU desploma todas las bolsas

Los mercados bursátiles mundiales se desplomaron en la jornada de este lunes, a consecuencia de la rebaja de calificación crediticia a Estados Unidos hecha el viernes pasado por la agencia Standard & Poor's (S&P). (La Jornada)



No es un catarrito

La economía de México podría crecer alrededor de un 4% en el 2012 pese a una desaceleración de Estados Unidos, dijo el lunes el secretario de Hacienda, Ernesto Cordero. (El Economista)



Obama no logra frenar el pánico

El presidente Barack Obama defendió la solvencia crediticia de EU y garantizó que "seremos siempre un país triple A", además, afirmó que la deuda estadounidense es todavía una de las inversiones más seguras en el mundo. (El Financiero Digital)



Hunde mercados atorón en la economía mundial

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) vivió un lunes negro. La incertidumbre generada por la rebaja en la calificación de la deuda de Estados Unidos desplomó el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) para ubicarse en 5.88% y finalizar en los 31,715.78 puntos. (Crónica)



Caída a punta a nueva recesión

La degradación de la nota crediticia de Standard & Poor's hacia Estados Unidos influyó más en el comportamiento de los mercados internacionales que el mensaje emitido por el presidente Barack Obama. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Síntesis

SINTESIS

- **La capital consigue 28.5 mdp del Subsemun**

El ayuntamiento de Puebla, encabezado por Eduardo Rivera Pérez, recibió 28.5 millones del Subsidio para la Seguridad Pública de los Municipios (Subsemun), a diferencia de otros a los que se canceló el beneficio por diversos incumplimientos. Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal celebró el hecho y destacó que el recurso permitirá a Puebla seguir avanzando en su estrategia para dar mayor tranquilidad a los poblanos. (Redacción)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/104335/La-capital-consigue-285-mdp-del-Subsemun>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



INTOLERANCIA

- **Ceden los ambulantes a la propuesta municipal**

Acuerdos parciales lograron autoridades municipales y líderes de 15 organizaciones de ambulantes que ayer se manifestaron durante todo el día en el zócalo de la ciudad. Tras conformar una comisión de vendedores, éstos entraron a las instalaciones del palacio municipal para sostener un encuentro con el director de Asuntos Políticos de la Secretaría de Gobernación, Jorge Cruz Lepe, con quien sostuvo una acalorada discusión mientras llegaban a un acuerdo. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=79310

CAMBIO

CAMBIO

- **Citélum "gana" concesión del servicio de alumbrado**

La licitación para concesionar el alumbrado público en la capital que lanzó el Ayuntamiento de Puebla fue un traje hecho a la medida para la empresa francesa Citélum, ya que las bases y los requisitos provocaron la deserción de las otras dos empresas interesadas. Del mismo modo quedó evidenciada la mentira del secretario de Medio Ambiente y Servicios Públicos del municipio, Alejandro Fabre Bandini, pues aseguró que en el proceso participaron siete empresas, no obstante sólo tres se presentaron a la Junta de Aclaraciones y a la Apertura de Propuestas Técnicas, por lo que nunca existió la certeza de la participación real del número de empresas mencionadas. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/090811-le-puebla-cit-lum-gana-concesi-n-del-servicio-de-alumbrado.htm>

CAMBIO

- **Niegan a regidores informes sobre la licitación municipal**

En reunión de la Comisión de Hacienda y Patrimonio del Cabildo poblano a la regidora del PRI, Sandra Montalvo Domínguez, se le negó información sobre la licitación de alumbrado público, evidenciando de esta manera la opacidad con la que el Ayuntamiento de Puebla lleva a cabo este proceso. En la misma sesión salió a relucir que no existe información concreta de entre 10 y 15 contratos a cargo de la Secretaría de Administración y Tecnologías de la Información (SATI), encabezada por Iñigo Ocejo Rojo, por lo que la comisión determinó suspender el pago a los proveedores hasta que se aclare la naturaleza y las razones por las que se signaron los contratos. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/090811-le-puebla-niegan-a-regidores-informes-sobre-la-licitaci-n-municipal.htm>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **La Comuna sin aviso de cierres, agrava conflicto vial en el Centro**

La manifestación de unos 2 mil comerciantes ambulantes en el Centro Histórico habría sido menos conflictiva para transeúntes y para automovilistas, de no haber sido por que el ayuntamiento de Puebla decidió también cerrar varias calles de primer cuadro para tapar hoyos en el pavimento y pintar líneas peatonales. La Comuna, sin que hasta ahora se decida a hacer estos trabajos por las noches como lo han hecho las anteriores administraciones, decidió hacer interrupciones al tráfico en la 2 Sur, desde la 7 Oriente hasta el bulevar Valsequillo en un recorrido de más de un kilómetro de distancia. (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/09/puebla/mun205.php>

MILENIO

MILENIO

- **Invertirán 5 mdp a Aula de Medios en Puebla**

Son 52 instituciones educativas contempladas por la Secretaría de Desarrollo Social y Participación Social Municipal (Sedesom) para ser equipadas a través del Programa Aula de Medios, el cual acerca la tecnología educativa a estudiantes de escuela públicas, aseguró el director de Desarrollo Humano y Educativo, Enrique Ortiz Rosas. (Redacción)

<http://impreso.milenio.com/node/9005737>

LA OPINION DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Riesgo en la escuela López Mateos de Canoa ante posible derrumbe**

El director de Protección Civil Municipal, Gustavo Ariza Salvatori, reconoció que existe un riesgo inminente de que la escuela Adolfo López Mateos ubicada en la junta auxiliar de San Miguel Canoa, se pueda venir abajo, donde hay por lo menos 400 alumnos. Esto luego de las quejas de los vecinos de la zona quienes dieron a conocer que desde hace varios meses dicha estructura ha presentado hundimientos, y graves fallas en todo el edificio que pone en riesgo la seguridad de alumnos y maestros. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47962

OPINION

- **Instalan 20 cámaras de vigilancia en la capital poblana**

Con 20 equipos de video vigilancia se instaló la nueva red de monitoreo del CERI cuyos sistemas se colocaron en juntas auxiliares, instituciones educativas, Central de abasto, así como el circuito bulevar 5 de Mayo, Valsequillo, 16 de Septiembre, China Poblana y Capu. Esto lo declaró el director del CERI, Eduardo Vázquez Rossainz quien dio a conocer que estas son algunas de las zonas que se han reportado más robos a transeúnte y casa habitación, por lo que se consideró que es necesario que se mantenga más vigilancia y apoyo a los ciudadanos de la zona. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47964



PERIODICO DIGITAL

- **Citelum se perfila como nueva concesionaria del alumbrado público de Puebla**

La tarde de este lunes se llevó a cabo la reunión entre el Ayuntamiento de Puebla y las siete empresas interesadas en la licitación del servicio de alumbrado público del municipio, de la cuales sólo llegaron tres, entre ellas Citelum México y GR Construcciones, aunque el nombre de la tercer empresa fue reservado debido a que, por políticas de la propia compañía, no podía darlo a conocer. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137730:citelum-se-perfila-como-nueva-concesionaria-del-alumbrado-p%C3%BAblico-de-puebla&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **El IMD apoya a colonias y juntas auxiliares con material deportivo**

Como parte de las acciones para fomentar el hábito de hacer deporte entre la ciudadanía, el Instituto Municipal del Deporte ha hecho entrega de material deportivo a diferentes colonias y juntas auxiliares con el objetivo de impulsar la práctica deportiva en todos los puntos y sectores de la ciudad. Así lo informó Ximena Mata Zenteno, Directora General del Instituto Municipal del Deporte, quien señaló que este procedimiento se lleva a cabo a través de peticiones por escrito solicitando el material necesario para el desarrollo de alguna actividad deportiva que involucre la participación de la ciudadanía de forma gratuita. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137714:el-imd-apoya-a-colonias-y-juntas-auxiliares-con-material-deportivo&Itemid=580

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



EL SOL DE PUEBLA

- **Asciende a más de 5 mmdp la entrega de recursos a municipios**

Al hacer entrega de 908 millones 698 mil 349.53 pesos de los ramos 28 y 33 a los 217 municipios de la entidad, el gobernador Rafael Moreno Valle destacó que se espera un presupuesto 2012 menos optimista para el estado y la federación, debido a la situación económica internacional. "En esta ocasión por la incertidumbre financiera que se vive en el mundo, por lo que ha sucedido en Estados Unidos que es nuestro principal socio comercial, que bajó su calificación de Standard & Poor's de AAA a AA, evidentemente tenemos que pensar que en la propuesta de la Secretaría de Hacienda van a venir criterios generales de política económica menos optimistas de los que hubiéramos pensado hace tres semanas", dijo. (Ivan Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2179751.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **Con o sin operativos seguiremos toreando, dicen informales**

Integrantes de la agrupación "Fuerza 2000" aseguraron en rueda de prensa que a pesar de los operativos que implementa el ayuntamiento de Puebla, continuaran con las actividades comerciales en las calles del Centro Histórico, y señalaron que la propia autoridad no han cumplido con los acuerdos que tenían desde la anterior administración. El líder de la organización, Guillermo López Cruz, comento que estarán "toreando" sin que se llegue al enfrentamiento con la policía municipal y con los inspectores del área de Vía Pública, pero pidió al presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, cumpla con el compromiso de dar continuidad al acuerdo que firmaron con Blanca Alcalá. (Erika Mejía)

Síntesis

SINTESIS

- **RMV entregó 908 mdp a municipios**

El gobernador del estado Rafael Moreno Valle Rosas entregó recursos por más de 908 millones de pesos a los municipios de los ramos 28 y 33, a la vez que advirtió a los alcaldes que aún están a tiempo de entregar sus proyectos ejecutivos completos a la secretaría de Finanzas para que los presente para la asignación del presupuesto de egresos 2012. El mandatario recalcó que las obras que no cuenten con toda la documentación necesaria no podrán ser incluidas en el plan estatal que se presenta a la federación y que, por lo tanto, será más difícil que se les asignen los recursos necesarios. Aunque afirmó que eso no quiere decir que no se pueda negociar la aportación del gobierno del estado, de peso a peso, para efectuar algunos proyectos. (Samantha Páez)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/104251/RMV-entrego-908-mdp-a-municipios>

CAMBIO

CAMBIO

- **Ambulantes reprueban administración de Lalo**

Para declarar su desaprobación a los operativos que el Ayuntamiento de Puebla ha emprendido en contra del ambulante, miles de comerciantes informales agrupados en el Frente Popular de Vendedores Ambulantes del Estado de Puebla se manifestaron a las afueras de palacio municipal y aunque solicitaron una audiencia con el alcalde, Eduardo Rivera Pérez, será hasta la próxima semana cuando se les atienda. Por separado, las organizaciones Doroteo Arango y Fuerza 2000 quienes también protestaron por las movilizaciones de la Secretaría de Gobernación Municipal en contra de los vendedores ambulantes solicitaron que el gobierno capitalino les ofrezca soluciones viables para que ejerzan el comercio. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/puebla/090811-le-puebla-ambulantes-reprueban-administraci-n-de-lalo.htm>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Claman ambulantes que Rivera los escuche; les responden: "tiene la agenda apretada"**

Por más de tres horas, unos 2 mil agremiados al Frente Popular de Comerciantes Ambulantes se plantaron frente al Palacio Municipal para exigir al edil panista, Eduardo Rivera Pérez, que respete las áreas de trabajo que estos comerciantes mantuvieron en diversas calles del Centro Histórico hasta este domingo. Este frente, que integra a 15 organizaciones de vendedores informales, sólo se retiró cuando el director de Asuntos Políticos de la Secretaría de Gobernación, Jorge Cruz Lepe, les garantizó que "haría lo imposible" para que los recibiera el alcalde antes de que concluya esta misma semana, ya que Rivera Pérez "no tiene tiempo por su apretada agenda". (Javier Puga)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/09/puebla/mun105.php>

MILENIO

MILENIO

- **Frente Ambulante acepta diálogo; vendedores apuestan a torearlos**

Mientras las organizaciones Fuerza 2000 y 19 de Septiembre advirtieron que sus seguidores insistirán en trabajar en el Centro Histórico pese a los operativos establecidos, los integrantes del Frente Popular de Vendedores Ambulantes aceptaron dialogar con la Secretaría de Gobernación municipal (Segob). (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9005760>

MILENIO

- **Los vecinos de Totimehuacan exigen desbloqueo de ruta la CU-Bulevares**

Poco más de 50 vecinos de San Francisco Totimehuacan cerraron la vía de acceso a la junta auxiliar por más de 10 horas, en protesta por la restricción del paso a la ruta CU-Bulevares. Juana Cuautli Ortega, una de las inconformes, sostuvo que la decisión de la Secretaría del Transporte afecta al bolsillo de al menos cinco barrios, como San Miguel, Santa Catarina, Los Reyes, La Asunción y Arenillas, cuyos habitantes deben gastar al menos 24 pesos diarios en transportación. (Guillermo Castillo)

<http://impreso.milenio.com/node/9005808>

MILENIO

- **En la Central de Abasto no se descartan más enfrentamientos**

Los productores de hortalizas de La Barranca y El Canal en la Central de Abastos no descartan que los enfrentamientos en la zona en contra el grupo de Federico Zárate Morales continúen, debido a que siguen condicionando los espacios a pesar de la delimitación que hizo el ayuntamiento de Puebla para solucionar este problema. Fidel Cuateco Osorio, representante de los vendedores de hortalizas, recordó que son más de 300 productos de hortalizas quienes están siendo afectados por esta persona, quien permite sólo a miembros de su agrupación se instalen en estos sitios para comerciar sus productos. (Laura Ortega)

<http://impreso.milenio.com/node/9005761>

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

OPINION

- **Reportan pérdidas del 50% por operativo en mercado 5 de mayo**

Con el operativo que realizó el ayuntamiento de Puebla la madrugada de este domingo comerciantes de pescados y mariscos reportaron pérdidas económicas de hasta 50 por ciento en tan solo un día, además de considerar excesivas las acciones de reordenamiento del ayuntamiento de Puebla. Así lo dio a conocer el presidente de la Asociación de Vendedores de Pescados y Mariscos del Estado, Marcos Garita Alonso, quien aseguró que los comerciantes que trabajan en el mercado 5 de Mayo están siendo afectados por el reordenamiento comercial pese a que ellos no han provocado problemas a la comuna. (Pilar Pérez)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47983



E-CONSULTA

- **Protestan ambulantes frente a Palacio Municipal contra operativos policíacos**

Dos manifestaciones de ambulantes llegaron casi al mismo tiempo al Palacio Municipal. En primer lugar, la agrupación Doroteo Arango, encabezada por su dirigente Antonio Ordaz Alatríste, protestó porque sus afiliados del parque de San José resultaron afectados por los operativos policíacos. Más tarde, el Frente de Vendedores Ambulantes, conformado con 15 organizaciones, exigieron audiencia al presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, para recuperar sus espacios en el Centro Histórico. Los quejosos fueron recibidos por Jorge Cruz Lepe, jefe del Departamento de Concertación Política, quien les dio a conocer que este día no serían recibidos por Rivera Pérez. (Pilar Pérez)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14453:protestan-ambulantes-frente-

a-palacio-municipal-contra-operativos-policiacos&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Moreno Valle reconoce que recesión económica podría afectar posible presupuesto histórico**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle reconoció que las expectativas de lograr un presupuesto histórico para la entidad como sucedió el año pasado no son alentadoras debido a la recesión económica. Durante la entrega de participaciones federales del ramo 28 y 33 a presidentes municipales en el municipio de San Pedro Cholula, el mandatario señaló que ante este panorama es necesario que los ediles se sumen al trabajo de la autoridad para poder acceder la bolsa de recursos del gobierno estatal, con la intención de que puedan realizar proyectos sociales bajo el esquema de peso a peso, priorizando las obras que tengan un beneficio mayor para los ciudadanos. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137711:moreno-valle-reconoce-que-recesi%C3%B3n-econ%C3%B3mica-podr%C3%ADa-afectar-posible-presupuesto-hist%C3%B3rico&Itemid=534



PUEBLA ONLINE

- **Ambulantes exigen al ayuntamiento les permita volver a las calles**

Este lunes, agrupaciones de comerciantes informales se manifestaron en dos momentos diferentes frente al Palacio Municipal para exigir a las autoridades respuesta a sus necesidades. En primer lugar llegaron miembros de la Federación de Comerciantes y Grupos no Asalariados Doroteo Arango, quienes se manifestaron en contra de los operativos llevados a cabo en el transcurso del fin de semana, con los cuales se removieron de las calles del Centro Histórico a cerca de 700 vendedores ambulantes. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16053:ambulantes-exigen-al-ayuntamiento-les-permita-volver-a-las-calles&Itemid=125



CINCO RADIO

- **Investigarán a Oficial por Exceso de Fuerza**

Tras los reportes de la Red de Cinco Radio el pasado domingo, sobre el uso excesivo de fuerza por parte del agente vial con patrulla 0-48, sobre un conductor de un auto SEAT, así como amenazas a la esposa del mismo y todo ello en presencia de su hijo menor de edad, todo ello en hechos ocurridos en una gasolinera de la capital poblana, Amadeo Lara Terrón, Secretario de Seguridad Pública y Tránsito municipal, informó que se realizarán las investigaciones correspondientes. (Redacción)

<http://www.cincoradio.com.mx/noticia/investigaran-a-oficial-por-exceso-de-fuerza/>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Después del operativo del fin de semana, piden ambulantes a Eduardo Rivera no dejarse influenciar por cámaras empresariales y aceptar una propuesta de reubicación. El mismo alcalde e informales van a tener una reunión la próxima semana para solucionar el conflicto que ha generado el intento de regresar a las calles.
- Van a investigar al oficial de Vialidad que golpeo a un automovilista. Incluso están las fotos en donde el agente esta amenazando a la esposa del señor golpeado, al niño que esta gritando desde el automóvil que ya no le pegarán a su papa; sin embargo se van a hacer las investigaciones correspondientes y posteriormente se dará a conocer que sucederá con este elemento.



Fernando Canales
Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- El líder de la agrupación Fuerza 2000, Guillermo López Cruz, explicó que pese a los operativos de reordenamiento comercial que ha hecho la autoridad municipal ellos continuarán vendiendo sus productos en la calle.
- Para resguardar la seguridad de los menores que se encuentran la mayor parte del día en casa por la época vacacional, el Sistema Municipal DIF (SMDIF) recomendó a los padres de familia a mostrarse atentos al comportamiento de sus hijos y evitar accidentes que pueden provocarse dentro del hogar.



Enrique Montero Ponce / Irma Sánchez
Inicia: 5:30 AM / 98.7 FM y 1250 AM

- La tarde de este lunes se llevó a cabo la reunión entre el Ayuntamiento de Puebla y las siete empresas interesadas en la licitación del servicio de alumbrado público del municipio, de las cuales sólo llegaron tres, entre ellas Citelum México y GR Construcciones, aunque el nombre de la tercer empresa fue reservado debido a que, por políticas de la propia compañía, no podía darlo a conocer.



Fernando Crisanto y María López
Inicia: 6:00 AM / 102.1 FM

- Autoridades municipales y ambulantes llegan a un acuerdo, luego de la manifestación que realizaron 15 organizaciones informales en el zócalo de la ciudad. Entre lo acordado destacan 3 puntos que son; mantener libres las calles de comercio informal, continuar con los operativos y una audiencia para la próxima semana.
- El ayuntamiento de Puebla tendrá que poner orden en los trabajadores sindicalizados y de confianza, debido a que al momento se han aplicado más de 9 mil 609 descuentos en los últimos 5 meses por faltas o retardos en sus albores cotidianas. Lo anterior se encuentra contenido dentro de la noticia informativa del mes de febrero al mes de julio



Carlos Martín Huerta
Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Por más de tres horas, unos 2 mil agremiados al Frente Popular de Comerciantes Ambulantes se plantaron frente al Palacio Municipal para exigir al edil panista, Eduardo Rivera Pérez, que respete las áreas de trabajo que estos comerciantes mantuvieron en diversas calles del Centro Histórico hasta este domingo.



Mary Loly Pellón
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Continúa el operativo de vigilancia contra el ambulante en San José, más de 8 patrullas de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal resguardan la zona para evitar la instalación de puestos informales.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Amenazan con narcomantas a autoridades; Ardelio pide calma**

La mañana de este lunes fueron colocadas más de tres narcomantas a lo largo y ancho del Periférico Ecológico, firmadas por un grupo del crimen organizado, en el que fueron inscritos mensajes de amenazas al gobierno local. "A las autoridades...o se alinean por las buenas o será por las malas...", rezaba una de las narcomantas, que de acuerdo con varios testigos estaba firmada por la organización criminal de La Familia, aunque otros aseguraban que la rúbrica pertenecía al grupo de los "Zetas". (Víctor Gutiérrez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2179753.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Burócratas obtienen aumento de 4.5%; no habrá nuevas plazas**

El Sindicato Único de Trabajadores al Servicio del Estado y de Organismos Descentralizados no consiguió plazas para trabajadores en el primer año de administración del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, eso al cerrar las negociaciones de incremento salarial 2011 por un monto de 4.5 por ciento directo al salario y 1.5 en prestaciones. Héctor Posadas Manzano, secretario general del Sindicato, dio a conocer lo anterior durante una asamblea que sostuvo este lunes por la mañana con subdelegados y delegados gremiales, a quienes solo les quedó aceptar los términos de los acuerdos laborales que estableció la administración estatal. (Ivan Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2179754.htm>

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

EL HERALDO

- **Acepta SNTE reducir de 800 a 200 maestros comisionados**

El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) le tomó la palabra al titular de la SEP, Luis Maldonado Venegas, para que al inicio del nuevo ciclo escolar, las dos secciones 23 y 51 se queden con 200 maestros comisionados, de una lista de 800. Así lo puso de manifiesto en entrevista con este diario, Cirilo Salas Hernández, secretario general de la sección 51 de este sindicato, añadiendo que el resto de estos docentes (600) van a ser reasignados en otras áreas educativas. (Andrés Herrera)

Síntesis

SINTESIS

- **RMV entrega estímulos económicos a Policía Estatal**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y el secretario de Seguridad Pública, Ardelio Vargas Fosado, realizaron la entrega de cheques por la cantidad de mil pesos como estímulo extraordinario a los más de 4 mil elementos. Al incentivo económico se agrega a los 500 pesos que reciben por apoyo de útiles escolares y 500 más por el día del burócrata. El mandatario estatal informó que cuenta con 15 becas completas para universidades privadas y serán entregadas a hijos de policías. (Redacción)

<http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/104157/RMV-entrega-estimulos-economicos-a-Policia>

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Blindarán el presupuesto de los temas electorales**

Mientras ayer diputados federales del PRI se reunieron en el restaurante Casa Reina para analizar el tema de presupuesto y los trabajos de la siguiente semana, demandando que no se contaminen con los temas electorales, el dirigente priista Juan Carlos Lastiri Quirós, por segunda semana consecutiva mantuvo reuniones con los miembros del partido que han manifestado sus aspiraciones por una candidatura, esta vez le correspondió a Víctor Hugo Islas Hernández. La fracción de diputados federales del Partido Revolucionario Institucional por Puebla, demandó prudencia a las autoridades estatales y no "contaminar" el tema del presupuesto con actos políticos como los del sábado, sin embargo mantendrán su palabra de buscar mayores recursos para el estado. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=79317

INTOLERANCIA

- **Dirigencia municipal no debe ser rehén de grupos**

A unos cuantos días de que el PRI emita la convocatoria para renovar su dirigencia en la ciudad de Puebla, el priista José Rocha Ramírez exige que la decisión para seleccionar al nuevo dirigente tricolor no provenga de un acuerdo cupular, ni de una negociación debajo de la mesa, sino que surja de una auscultación entre la militancia priista para que el nuevo dirigente no le deba la candidatura a ningún grupo priista. (Mario Martell)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=79319

INTOLERANCIA

- **Van partidos contra el gobierno estatal**

Ante la confesión del director de Comunicación Social del Poder Ejecutivo del Estado de Puebla, Sergio Ramírez Flores, los dirigentes de los partidos Revolucionario Institucional y Movimiento Ciudadano solicitaron la investigación a fondo del uso de la estructura gubernamental para el acto de precampaña panista del secretario de Hacienda, Ernesto Cordero Arroyo. Juan Carlos Lastiri Quirós declaró que la carta que se envió como presunta aclaratoria al periódico Intolerancia Diario, Ramírez Flores sólo confirma que el sábado 6 de agosto utilizaron la estructura del gobierno estatal a favor de un partido político. (Fernando Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=79321

CAMBIO

CAMBIO

- **Pírrica promoción de Cordero costó 60 mil pesos**

Para la renta del Centro Expositor, el traslado de 3 mil panistas del interior del estado, la contratación del equipo de sonido y la instalación del podium, Pablo Rodríguez Regordosa, Mario Riestra Piña y Jesús Zaldívar gastaron según ellos 60 mil pesos, una vez que corrió a su cuenta el evento en el que Ernesto Cordero Arroyo se promocionó este fin de semana en busca de la candidatura del PAN a la Presidencia de la República. (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/090811-vl-politica-p-rrica-promoci-n-de-cordero-cost-60-mil-pesos.htm>

CAMBIO

- **A seis meses de gobierno, a Moreno Valle lo califican con 7.8**

A seis meses de su gobierno, Rafael Moreno Valle Rosas logró la calificación más alta en lo que va de su administración al llegar a 7.8, al tiempo de obtener el respaldo del 54 por ciento de los poblanos para que continúe su proyecto político como candidato a la Presidencia de la República en 2018. E (Viridiana Lozano)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/090811-vl-politica-a-seis-meses-de-gobierno-a-moreno-valle-lo-califican-con-7-8.htm>

CAMBIO

- **Urge RMV a alcaldes para presentar proyectos**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas urgió a los presidentes municipales a que entreguen sus proyectos de infraestructura con todos los requisitos de liberación de vía y de impacto ambiental, también los condicionó para que sus proyectos entren al sistema Peso a Peso con su administración para financiar obras para sus comunidades. "Tienen que pensar cómo invertir el recurso, porque si invierten el gobierno del estado o federal,

evidentemente el monto de inversión del municipio crece y todo es en beneficio de los habitantes". (Elvia García)
<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/090811-eg-politica-urge-rmv-a-alcaldes-para-presentar-proyectos.htm>

CAMBIO

- **Pide CAIP "sensibilidad" para repuntar en transparencia**

A pesar de que el Congreso local fue reprobado en materia de transparencia y acceso a la información por el organismo Ciudadanos por Municipios Transparentes (Cimtra), la presidenta de la Comisión para el Acceso a la Información Pública (CAIP), Blanca Lilia Ibarra, se limitó a apelar a la sensibilidad de los legisladores para corregir los errores y así, repunten en la tabla del organismo. En entrevista tras la firma de convenio entre la CAIP y el Instituto Poblano de la Juventud (IPJ), señaló que es importante que la calificación de 1.8 que otorgó Cimtra al Poder Legislativo de Puebla por eficiencia en transparencia sea tomada en cuenta por los diputados locales y trabajen para repuntar en este indicador. (Osvaldo Macuil)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/090811-om-politica-pide-caip-sensibilidad-para-repuntar-en-transparencia.htm>

CAMBIO

- **Primera obra de RMV tuvo que ser reparada**

A pesar de que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en diversas ocasiones criticó a su antecesor Mario Marín Torres por entregar obras inconclusas, como el Centro Expositor, los hospitales y el Arco Norte, a una semana de haber inaugurado el puente del SAT de la recta a Cholula, la primera megaobra del sexenio tuvo que cerrarse de manera temporal por la falta de calidad en su construcción. El pasado 31 de julio el paso a desnivel de la recta a Cholula, a la altura de las delegaciones del Sistema de Administración Tributaria (SAT) y la delegación de la Procuraduría General de la República (PGR), fue entregado por el mandatario, obra que anunció en sus primeros cien días de gobierno y que realizó en conjunto con el municipio de Puebla, con una inversión de 36 millones de pesos para el beneficio de más de 800 mil personas. (Elvia Cruz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2011/agosto/politica/090811-eg-politica-primera-obra-de-rmv-tuvo-que-ser-reparada.htm>



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Padece Puebla un gobierno autoritario y un Congreso débil: Partido del Trabajo**

Mientras el Partido del Trabajo (PT) coincidió con la ex secretaria de Desarrollo Social del país Ana Teresa Aranda Orozco en que el gobierno estatal está girando hacia el autoritarismo por falta de contrapesos, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Acción Nacional (PAN) salieron en defensa del mandatario local Rafael Moreno Valle Rosas y el Congreso del estado, al asegurar que los dos poderes cumplen las funciones por las cuales fueron constituidos. En tanto, Movimiento Ciudadano (antes Convergencia) se abstuvo de hacer comentarios sobre las acusaciones particulares de Aranda Orozco, pero criticó la falta de apertura de la administración morenovallista y lamentó que la mayoría de las decisiones en Puebla se tomen sin considerar la opinión ciudadana. (Mónica Camacho)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/09/puebla/pol203.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Sin acuerdo salarial y de prestaciones entre la SEP y el SNTE**

dos días de iniciar las actividades administrativas del ciclo escolar 2011-2012, las negociaciones para el incremento salarial y de prestaciones entre la SEP y las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) continúan estancadas, debido principalmente al establecimiento de topes máximos para el programa de homologación de este año. De acuerdo con información recabada por este diario, las autoridades educativas y sindicales esperan alcanzar una bolsa económica superior a los 250 millones de pesos, que servirán para mejorar las condiciones de vida de 76 mil docentes de la entidad. (Arturo Alfaro)

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/09/puebla/edu107.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Deslinda el PRI a Rafael Moreno Valle de cualquier irregularidad electoral**

Aunque el Partido Revolucionario Institucional (PRI) pidió al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas abstenerse de intervenir en la elección federal del próximo año y acusó que se movilizó al aparato estatal para apoyar a Ernesto Cordero Arroyo en su visita a Puebla, el partido deslindó al titular del Poder Ejecutivo local de cualquier irregularidad que se pudo cometer durante el acto multitudinario que encabezó el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y aspirante del Partido Acción Nacional (PAN) a la presidencia del país. (Mónica Camacho)
<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/09/puebla/pol103.php>

LA JORNADA DE ORIENTE

- **SHCP advierte de riesgos a las Comunas por contraer deudas**

El informe semanal de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) de esta semana advirtió sobre el riesgo que están contrayendo los estados y los municipios del país con la contratación de deuda, ya que ésta compromete el crecimiento económico de dichas entidades. Al primer trimestre de este año, el saldo de las obligaciones financieras de los estados y municipios asciende a 315 mil millones de pesos, que es 122 por ciento mayor al saldo total de la deuda de los estados y municipios en el año 2000. (Javier Puga)
<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/09/puebla/pol404.php>

MILENIO

MILENIO

- **Gobierno buscará reasignar presupuesto para seguridad**

Luego de que municipios de Puebla se quedaron fuera de la entrega del Subsidio para la Seguridad Pública Municipal (Subsemun), el gobierno del estado replanteará al Sistema Nacional de Seguridad Pública y al Congreso de la Unión un nuevo esquema de reasignación del programa, para que los ayuntamientos cuenten con este recurso para la seguridad. La federación decidió suspender la entrega de la segunda partida de este apoyo, cuyos recursos son canalizados al combate a la delincuencia, equipamiento y profesionalización de las corporaciones policíacas, además de mejorar la infraestructura y desarrollo de las políticas públicas para la prevención social del delito. (Violeta García)
<http://impreso.milenio.com/node/9005741>

MILENIO

- **RMV asegura que mantendrá a Puebla como un estado seguro**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, reconoció que grupos sociales de Oaxaca pretenden influir en la gobernabilidad de Puebla, lo que los obliga a redoblar esfuerzos en materia de seguridad para evitarlo, tras realizar la entrega de 4 millones 900 mil pesos a policías, agentes viales, bomberos y custodios para la adquisición de útiles escolares para sus hijos. Tras ratificar su compromiso con la profesionalización de las policías para seguir manteniendo a Puebla como una de las entidades más seguras, y con ello, generar las condiciones para que empresarios locales y extranjeros decidan invertir en el estado, Moreno Valle sostuvo que se cuenta con policías honestos y comprometidos con la sociedad. (Violeta García)
<http://impreso.milenio.com/node/9005805>

MILENIO

- **Se busca quitar facultades a la Gran Comisión, asegura Espina**

El presidente de la Comisión de Gobernación en el Congreso local, Juan Carlos Espina Von Roerich, sentenció que el PAN se encuentra abierto a discutir modificaciones a la iniciativa que se presentó para la reforma a la Ley Orgánica del congreso. Subrayó que un punto fundamental es dar mayor peso al voto de todos los diputados y quitar facultades que tiene actualmente la Gran Comisión y que resultan excesivas. "Hoy el órgano de gobierno es como su alteza serenísima y se nos olvida que quien manda en un parlamento es el pleno" sentenció el diputado, subrayando que actualmente la ley marca que sólo tres partidos pueden tener voto en el órgano de gobierno, el que tenga la mayoría, la primera minoría que tiene dos votos y la segunda minoría que sólo tiene un voto. (Erick Almazán)
<http://impreso.milenio.com/node/9005815>

MILENIO

- **Niega Lastiri que haya llamado de atención hacia Víctor Hugo Islas**

El dirigente estatal del PRI, Juan Carlos Lastiri, ahora se reunió con el diputado Víctor Hugo Islas quien también aspira contender por una senaduría, insistiendo en que hay unidad en el partido. Rechazó que en el encuentro se le pidiera al legislador "que le baje" a sus declaraciones en contra del gobierno que encabezó Mario Marín Torres. "Aquí nadie le baja y nadie le sube, la contribución al partido desde distintas trincheras es positiva. Ha apoyado al comité directivo estatal, si todos contribuyen para el fortalecimiento de la unidad a través del diálogo y la capacitación se contribuye al fortalecimiento, se trata de acuerdos públicos delante de la militancia, de cara a la sociedad, en donde se pone como único factor la unidad del partido", dijo. (Erick Almazán)

<http://impreso.milenio.com/node/9005814>

LA OPINION

DIARIO DE LA MANANA

OPINION

- **Pide PRI renuncia de Cordero; no es confiable para el presupuesto de egresos 2012**

El coordinador de los diputados federales del PRI, Alberto González Morales, señaló que el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Ernesto Cordero Arroyo, debe renunciar a la dependencia federal, pues el funcionario ya no inspira confianza para los acuerdos del presupuesto de Egresos de 2012. Entrevistado después de reunirse con sus correligionarios en un restaurante de la capital poblana, el priísta dijo que no se afectarán las negociaciones con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, pues destacó que la molestia del PRI es con Cordero Arroyo quien se ha dedicado a hacer actos anticipados de campaña. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47977

OPINION

- **No se utilizó la estructura gubernamental para evento de Cordero: Jesús Zaldivar**

El diputado del PAN, Jesús Zaldivar Benavides, retó al PRI a presentar las pruebas ante la Fiscalía Especial para la Atención para Delitos Electorales (Fepade) de que se cometió un acto anticipado de campaña el pasado fin de semana cuando en Puebla estuvo el secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero Arroyo. En entrevista, el panista lamentó que el PRI se tire al piso en torno a que se empleó la estructura gubernamental para trasladar a los panistas al Centro Expositor, lugar donde se llevó a cabo el encuentro de la militancia albiazul y el funcionario federal. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47976

OPINION

- **Buscará Víctor Hugo Islas candidatura para el Senado**

Uno de los principales críticos de la administración del ex gobernador de Puebla, Mario Marín Torres, el diputado local del PRI, Víctor Hugo Islas Hernández, se destacó para ser candidato del instituto tricolor a senador de la República en el 2012. Así lo dijo después de reunirse con el dirigente estatal del partido, Juan Carlos Lastiri Quirós, a quien le expuso la necesidad de elegir a los mejores candidatos a un puesto de elección popular que habrán de ayudar al PRI a ganar el 2012. (Jesús Lemus)

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=47970



E-CONSULTA

- **Exhorta CAIP a diputados a revertir bajísima calificación en transparencia**

Luego de que los diputados locales de Puebla obtuvieron una calificación de 1.8 -en escala del uno al 10- en transparencia en la evaluación de Ciudadanos por Municipios Transparentes (Cimtra), la Comisión de Acceso a la Información (CAIP) exhortó a todos los miembros del Congreso local para que establezcan acciones y estrategias para fortalecer el tema de rendición de cuentas. A decir de la comisionada presidente de la CAIP, Blanca Lilia

Ibarra Cadena, el Poder Legislativo "debe procurar transparentar su información y no solamente la que por ley están obligados a presentar en su portal de internet, sino también en todas las demás áreas". (Gerardo Rojas)
http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14447:exhorta-caip-a-diputados-a-revertir-bajísima-calificación-en-transparencia&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Consiguen burócratas 4.5% de alza salarial más bono del gobierno estatal**

Un aumento de 4.5 por ciento directo al salario retroactivo al mes de julio lograron los burócratas tras las negociaciones que sostuvieron con las autoridades del gobierno del estado. De acuerdo con la circular que envía este día el secretario general del Sindicato de Trabajadores al Servicio de los Poderes del Estado, Héctor Posadas, los burócratas recibirán un bono de cinco mil 250 pesos como apoyo para comprar útiles escolares, monto que supera en 750 pesos al anterior. Asimismo, se informa que por el Día del Burócrata, se entregará la primera quincena de agosto un bono de 4 mil 600 pesos. (Jaime Zambrano)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14438:consiguen-burócratas-45-de-alza-salarial-más-bono-del-gobierno-estatal&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Salen líderes priístas a defender a Moreno Valle pese a crítica de Lastiri**

Pese a que su líder estatal Juan Carlos Lastiri Quirós anunció denuncia contra el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, el coordinador de los diputados federales poblanos y el representante del instituto tricolor ante el IEE, Alberto González Morales y José Alarcón Hernández, respectivamente, se abstuvieron de criticar al mandatario. González Morales concentró sus cuestionamientos sobre el titular de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Ernesto Cordero Arroyo, quien -dijo- debe renunciar a la dependencia federal, pues ya no inspira confianza para los acuerdos del Presupuesto de Egresos de 2012. Después de reunirse con sus correligionarios en un restaurante de la capital poblana, dijo que no se afectarán las negociaciones con Moreno Valle Rosas, pues destacó que la molestia del PRI es con Cordero Arroyo por hacer actos anticipados de campaña. (Xochitl Rangel)

http://e-consulta.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14449:salen-líderes-priístas-a-defender-a-moreno-valle-pese-a-crítica-de-lastiri&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Acuerdo de alza salarial a docentes, listo antes de iniciar clases: SEP**

El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, anunció que antes de iniciar el ciclo escolar -el próximo 22 de agosto- quedará concluida la negociación salarial 2011 entre el gobierno estatal y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). El día de hoy se reiniciaron los trabajos de negociación en base al Pliego General de demandas entregado por el gremio que aglutina a 71 mil docentes en la entidad. Maldonado Venegas recalzó que los montos de la negociación serán favorables para los docentes poblanos pero sin sacrificar las finanzas estatales. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=14452:acuerdo-de-alza-salarial-a-docentes-listo-antes-de-iniciar-clases-sep&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Ejército Mexicano habría incumplido medidas de seguridad en Petlalcingo**

En una nota publicada por el periódico Reforma, familiares de niño Oswaldo Zamora Barragán denunciaron que el Ejército Mexicano incumplió un contrato de seguridad con los ejidatarios Manuel Bravo y Felipe Celerino Neri Huerta, quienes entregaron en comodato unas tierras de su propiedad donde los efectivos castrenses realizarían maniobras militares en el municipio de Petlalcingo, pero incumplieron con las medidas necesarias para salvaguardar la vida e integridad física de los vecinos del área. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137719:ej%C3%A9rcito-mexicano-habr%C3%ADa-incumplido-medidas-de-seguridad-en-petalcingo&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Edil de Tlatlauquitepec sugiere revanchismo detrás del proceso de destitución**

Porfirio Loeza Aguilar, presidente municipal de Tlatlauquitepec, dejó entrever que las acusaciones por desvío de

recursos y el proceso de destitución que pesa en su contra por parte del Congreso del estado podría tener tintes personales, al recordar que en el año 2005, cuando fue edil, destituyó al actual auditor superior, Víctor Manuel Hernández Quintana. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137715:edil-de-tlatlauquitepec-sugiere-revanchismo-detr%C3%A1s-del-proceso-de-destituci%C3%B3n&Itemid=535

PERIODICO DIGITAL

- **Moreno Valle reconoce que recesión económica podría afectar posible presupuesto histórico**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle reconoció que las expectativas de lograr un presupuesto histórico para la entidad como sucedió el año pasado no son alentadoras debido a la recesión económica. Durante la entrega de participaciones federales del ramo 28 y 33 a presidentes municipales en el municipio de San Pedro Cholula, el mandatario señaló que ante este panorama es necesario que los ediles se sumen al trabajo de la autoridad para poder acceder la bolsa de recursos del gobierno estatal, con la intención de que puedan realizar proyectos sociales bajo el esquema de peso a peso, priorizando las obras que tengan un beneficio mayor para los ciudadanos. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137711:moreno-valle-reconoce-que-recesi%C3%B3n-econ%C3%B3mica-podr%C3%ADa-afectar-posible-presupuesto-hist%C3%B3rico&Itemid=534

PERIODICO DIGITAL

- **Con Calderón se duplicó gasto social pero aumentaron los pobres: PRI**

A pesar de que se duplicó el presupuesto para el gasto social de 2007 a la fecha, el número de pobres es mayor, por una política ineficiente, asistencialista, con duplicidad de funciones y objetivos mal enfocados, acusó el vicecoordinador de Asuntos Económicos del Grupo Parlamentario del PRI, Óscar Levín Coppel. Explicó que de los 127 programas sociales, en sólo seis se concentra 60 por ciento de los recursos, por lo que existen proyectos mal enfocados para lograr combatir la pobreza. (Álvaro Ramírez Velasco)

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=137706:con-calder%C3%B3n-se-duplic%C3%B3-gasto-social-pero-aumentaron-los-pobres-pri&Itemid=535



IMAGEN POBLANA

- **Entrega Moreno Valle 908 MDP a presidentes municipales**

El gobernador Rafael Moreno Valle entregó 908 millones de pesos a alcaldes de distintos municipios en la Plaza de la Concordia en San Pedro Cholula. En el acto, solicitó la ejecución de proyectos de desarrollo para los municipios de Puebla. En su discurso, el mandatario informó que en los seis meses que lleva como gobernador ha entregado más de 5 mil millones de pesos a ediles de distintos partidos políticos. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110631&articulo=Entrega%20Moreno%20Valle%20908%20MDP%20a%20presidentes%20municipales%3C/B%3E>

IMAGEN POBLANA

- **Pactan burócratas acuerdo salarial; "líder" critica al gobierno**

El salario de los burócratas del gobierno del estado registró un aumento de 4.5 % directo al salario que será retroactivo a julio y pagadero en la primera quincena de agosto. Los trabajadores además recibirán un bono de cinco mil 250 pesos para la compra útiles escolares y, por el Día del Burócrata, los trabajadores recibirán un bono de 4 mil 600 pesos. Héctor Posadas Manzano, secretario general del gremio, anunció además que 90 % de la base trabajadora no se presentó a trabajar este día, pues celebraron el día del burócrata. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110642&articulo=Pactan%20bur%C3%B3cratas%20acuerdo%20salarial;%20%93%EDder%94%20critica%20al%20gobierno>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Defiende Dolores Parra nepotismo en su administración**

La presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra, defiende el nepotismo en su gobierno y asegura que

los familiares que tiene en nómina del Ayuntamiento "ya estaban, desde antes que yo llegara". En entrevista aseguró que cada uno de sus familiares, -hijos, hermanos, cuñados, y compadres-, entraron a la administración local en diferentes trienios, e incluso en lo que va de su gestión no ha dado paso a "ninguno". (Valeria Baldo Cruz)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Ciudad-&id=38248>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Se apunta Islas para la senaduría**

El diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Adrián Víctor Hugo Islas Hernández, reconoció públicamente que está buscando la candidatura de su partido para que el próximo año ocupe una curul en la Cámara Alta del Congreso de la Unión; es decir, una senaduría. Durante una entrevista después de sostener una reunión en conocido hotel del Centro Histórico de la ciudad de Puebla con Juan Carlos Lastiri Quirós, dirigente estatal del PRI, el diputado local garantizó que el PRI ganará los próximos comicios si lo posicionan como candidato. (Aldo Miguel Martínez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Partidos%20Pol%EDticos-&id=38241>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Suman quejas por cuotas por exceso en cuotas de inscripción**

Pese a que la Secretaría de Educación Pública (SEP) de la entidad informó que los directivos de las escuelas no deben de cobrar cuotas de inscripción, la Asociación Estatal de Padres de Familia A.C. (AEPAF) ya dispone de varias quejas de parte de los paterfamilias de que sí se están cobrando. La semana pasada, la dependencia que en la entidad dirige Luis Maldonado Venegas dio a conocer que ya giro una circular en todas las escuelas, con la finalidad de que los directores no cobre cuotas por inscripciones, a unos días de que arranquen las clases. (Trinidad González)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Suman-quejas-por--cuotas-por-exceso-en-cuotas-de-inscripcion-&id=38247>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Aparecen tres narcomantas en Puebla capital**

El titular de la Secretaría de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas Fosado, reveló que este día aparecieron tres mantas presuntamente pertenecientes al crimen organizado, por la zona del Periférico y con una dimensión de 1.70 por 1.50 metros. En entrevista después de participar en un evento en que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas entregó cheques de mil pesos a 4 mil efectivos de la Policía Estatal, el secretario de seguridad dijo desconocer el mensaje de estas mantas, aunque garantizó que llevarán a cabo la investigación correspondiente. (Aldo Miguel Martínez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Aparecen-tres-narcomantas-en-Puebla-capital&id=38243>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Anuncia RMV convenio con CFE para llevar luz a todas las comunidades**

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, anunció que la próxima semana firmará un convenio con la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y con la Secretaría de Energía para que ninguna comunidad carezca del servicio de alumbrado. Fue en la plaza cívica de San Pedro Cholula donde hizo el anuncio, durante un evento en el que entregó 908 millones de pesos a los 217 municipios de la entidad, provenientes de los ramos 28 y 33. Ahí dijo que ha distribuido más de 5 mil millones de pesos de esos conceptos en lo que va de su gestión. (Issac Jiménez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=38250>



PUEBLA ONLINE

- **CFE provoca fuga de gas natural cerca de Bugambillas**

Trabajadores de la Comisión Federal de Electricidad perforaron un ducto de Maxigas cerca de la colonia Bugambillas, lo que generó una fuga de gas de la que oficialmente no se reportan daños. La Secretaría General de Gobierno informa que este día la Dirección General de Protección Civil atendió una fuga de gas natural,

consecuencia de una perforación en un ducto de Maxigas en el kilómetro 2 del Antiguo Camino a San Lorenzo, a la altura del número 74 B, cerca del Fraccionamiento Bugambilias. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16056:cfe-provoca-fuga-de-gas-natural-cerca-de-bugambilias&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Convenio con la CFE para garantizar la electrificación en el estado**

Para garantizar que las comunidades con más de cien habitantes cuenten con el servicio de energía eléctrica, el gobierno del estado y la Comisión Federal de Electricidad (CFE), firmarán un convenio de electrificación, adelantó el gobernador Rafael Moreno Valle. En próximos días se llevará a cabo el acuerdo con CFE y la Secretaría de Energía para que en Puebla ninguna comunidad con más de cien habitantes carezca del fluido, expuso en gira por el municipio de San Pedro Cholula. (Hugo Sanchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=21584>

RETO DIARIO

- **Cuidado en el manejo de recursos públicos pide RMV a ediles**

Recursos por un monto superior a los 908 millones de pesos, entregó el gobernador Rafael Moreno Valle a presidentes municipales como parte de las participaciones del Ramo 33, en donde recomendó a los alcaldes tener cuidado en el manejo de los dineros y en la integración de sus equipos técnicos. Al referir que el actual gobierno se ha preocupado por entregar de manera puntual los recursos económicos a los ediles para que sin pretextos trabajen y emprendan obra en beneficio de la población el mandatario les pidió priorizar los programas. (Hugo Sanchez Izquierdo)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-GOBIERNO-titulo&id=21583>

RETO DIARIO

- **Descarta el politólogo de la UPAEP impacto por la visita de Cordero**

El analista político de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes, desestimó que la visita del secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero Arroyo, le haya generado algún beneficio político al también aspirante a la candidatura panista por Los Pinos. El analista argumentó que el panismo poblano está dividido y las simpatías están muy empatadas para los principales aspirantes la candidatura del Partido Acción Nacional (PAN) por la Presidencia de la República, por lo que "no hay una voz unánime que diga vamos para aquí o vamos para allá", ya que, destacó, también hay apoyo de panistas importantes de la entidad para Josefina Vázquez Mota, Santiago Creel Miranda y Javier Lozano Alarcón. (Arturo Cravioto)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-EDUCACI%D3N-titulo&id=21582>

RETO DIARIO

- **SEP y SNTE, por terminar negociación salarial: Maldonado Venegas**

El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), Luis Maldonado Venegas, anunció que en las próximas semanas se firmará el acuerdo con el que concluirá la revisión salarial de este año, entre el gobierno estatal y las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE). El funcionario estatal destacó que este lunes al reiniciar las actividades normales administrativas de la secretaría, luego del periodo vacacional, se retomaron ya las negociaciones entre el Ejecutivo local y la representación magisterial. (Arturo Cravioto)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-EDUCACI%D3N-titulo&id=21581>



CINCO RADIO

- **Trabajadores de CFE Causan Fuga de Gas**

Una fuga de gas en ductos de Maxigas causó alerta entre los habitantes del Fraccionamiento Bugambilias y colonias aledañas, luego de que personal de la Comisión Federal de Electricidad, se encontrara realizando trabajos en la zona y al meter un barreno rompió un ducto de este combustible. Se trató de un ducto de alta presión de

200 milímetros, el cual dejó escapar una considerable cantidad de gas, lo cual alarmó a los vecinos, que comenzaron a percibir el intenso olor del mercaptano (olorizante del gas para que sea detectable). (Odilon Larios) <http://www.cincoradio.com.mx/noticia/trabajadores-de-cfe-causan-fuga-de-gas/>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.MX

EL UNIVERSAL

- **Aumenta temor; bolsas, en picada**

La preocupación sobre el desempeño de la economía mundial y la decisión de Standard and Poor's de degradar el pasado viernes la calificación de la deuda de Estados Unidos desencadenaron las peores bajas en casi tres años en los mercados financieros. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Presenta la UNAM plan para modificar estrategia anticrimen**

El rector de la UNAM, José Narro Robles, convocó a todos los actores políticos y a la sociedad civil a establecer un pacto "para vencer unidos" la crisis de violencia que hay en el país. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Vende Senado mercado de La Ciudadela**

El Senado encontró ya grupos interesados en la compra de terrenos de su propiedad, entre ellos el predio donde se ubica actualmente el mercado de artesanías de La Ciudadela. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Municipios reclaman por retiro de apoyo**

La suspensión del Subsidio para la Seguridad Pública Municipal (Subsemun) fue reprobada por autoridades estatales y municipales, al resultar afectados 172 ayuntamientos. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

EL UNIVERSAL

- **Estalla explosivo en Campus del Tec**

La PGJEM informó que el artefacto iba dirigido a un catedrático del plantel ubicado en Atizapán de Zaragoza. Un alumno inconforme podría estar implicado, según las investigaciones. (Universal)

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

PRI y Convergencia reparan demandas

La carta-confesión que el vocero del gobierno del estado envió a las oficinas de Intolerancia Diario para justificar la presencia del personal de la Dirección General de Comunicación Social del Gobierno del Estado, provocó la reacción de dos partidos políticos —PRI y Convergencia (MC)—, quienes a través de sus dirigentes anunciaron que preparan los expedientes para formular las denuncias correspondientes.

Éstas se harán por actos que implican el uso de recursos públicos en favor de un acto partidista.

Debo decir que el miedo que han mostrado muchos de los actores políticos poblanos, a sufrir el rigor del poder estatal se volvió a hacer presente, toda vez que los priistas prefirieron endosarles la responsabilidad a sus

dirigentes nacionales, evitando así una nueva refriega.

Por su parte, Convergencia respondió de forma inmediata y anunció su intención de demandar, tanto desde la dirigencia local, como de la nacional.

La parte medular de estas demandas, será la declaración expresa de Sergio Ramírez, quien a través de su "carta aclaratoria" reconoce haber participado en su carácter de responsable de la SGCS, la cual tiene facultades precisas para apoyar al titular del Ejecutivo estatal.

De esta forma, la carta implica de manera directa al gobernador Rafael Moreno Valle, ya que el funcionario aseguró haber acudido en compañía de su equipo de colaboradores para prestar apoyo técnico al mandatario. Ante esta declaración, los partidos cuentan con una joya documental, toda vez que el propio Sergio Ramírez reconoció abiertamente ser el autor de esa comprometedor carta.

Evidentemente, la denuncia involucra al gobernador, quien —de acuerdo a la postura de su vocero— se presentó a este acto en su calidad de gobernador y con el respaldo de funcionarios públicos, quienes le proporcionaron apoyo técnico.

De esta forma, el ilícito está plenamente tipificado, dejando abierta la puerta a los partidos que ya preparan el expediente de pruebas para entablar sus procesos legales en contra del gobierno estatal en la persona del gobernador Moreno Valle.

Hay que decir que el próximo jueves estarán en Puebla miembros del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, y podrían aprovechar para iniciar el proceso en contra del mandatario poblano y del todavía secretario de Hacienda, por el presunto delito de desvío de recursos públicos entre otros.

Por su parte, Movimiento Ciudadano —antes Convergencia— hará lo propio, iniciando procesos legales en contra del gobierno del estado y de quienes resulten responsables por la comisión de este ilícito.

Por cierto, no se descarta que alguno de los "suspirantes" a la candidatura presidencial del PAN pueda tomar el caso, sobre todo para presionar a Ernesto Cordero a renunciar a Hacienda.

De esta forma se confirma que el vocero morenovallista puso en un conflicto legal al gobernador, por haber confesado su participación como empleado gubernamental.

Irónicamente, el hombre que debiera cuidarle las espaldas a su jefe en temas mediáticos, lo ha metido en un grave problema legal.

Ver para creer.

Otra del 'Príncipe Encantador'

Pues resulta que el diputado federal y aspirante a la candidatura al senado por el Partido Verde, volvió a demostrar que tiene menos huevos que la canasta de una familia pobre a final de quincena.

Entrevistado respecto al uso de la estructura estatal a favor del panista Ernesto Cordero, el diputado Natale evitó a toda costa meterse en camisa de once varas, y se limitó a pedirles a los funcionarios que eviten participar en actos políticos, incluso en días hábiles.

El "Príncipe Encantador" de Shrek, es de esos políticos que quieren quedar bien con dios y con el diablo; y así como un día abandonó al pri para incorporarse al Verde, no duden que lo podamos ver enfundado en una nueva casaca partidista.

Con tal de no pelearse con los nuevos hombres del poder en Puebla, Natale es capaz de cualquier cosa. Y conste que dije "cualquier cosa".

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=379>

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras)

Néstor Gordillo, secretario temporal

El ascenso de Néstor Gordillo Castillo dentro del escalafón de la secretaría de Desarrollo Social es temporal, ya que el nuevo titular de la Sedeso tiene como futuro el encabezar la fórmula de candidato a diputado por el distrito 12 con cabecera en Puebla.

Gordillo será el candidato del pan por esa demarcación y su presentación ante la sociedad como nuevo panista se llevó a cabo el pasado sábado, durante la visita que realizó a Puebla el aspirante presidencia y secretario de Hacienda, Ernesto Cordero Arroyo.

Nuestro personaje es un hombre que cuenta con el afecto del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien hace unos días durante su presentación como nuevo secretario de Desarrollo Social, se desvivió en halagos hacia su colaborador por la lealtad y los servicios prestados a su causa.

El titular de la Sedeso es un hábil operador político que está con el gobernador desde que éste fungía como secretario de Finanzas y Desarrollo Social en el sexenio de Melquíades Morales Flores.

Gordillo Castillo estuvo al frente de estructura electoral de Compromiso por Puebla, la coalición que llevo al gobernador al triunfo electoral el pasado 4 de julio del 2010.

Al parecer el operador morenovallista ya superó los problemas de su falta de militancia panista y ha sido aceptado bien por la nueva ala del albi azul identificada con el gobernador, la cual le dio un buen recibimiento en el "aplausometro" el pasado fin de semana.

Esta además decir que Gordillo Castillo es un hombre a seguir durante el tiempo en que aun este al frente de la Sedes y enhorabuena para los habitantes de las colonias y juntas auxiliares de esta parte de la ciudad de Puebla, porque sin ser mal pensado, pero seguramente en los días por venir bajarán muchos recursos para las zona marginadas del distrito 12, es una suerte para todos que el operador morenovallitas además de ser funcionario público, ahora aspire a ser diputado por esta demarcación.

Debe ser Penagos

José Bernardo Penagos López, se perfila para ser el próximo presidente del Tribunal Federal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Si el criterio jurídico prevalece sobre los criterios políticos, no hay ni que decir, la hoja de servicios de Penagos López es por mucho superior a la de cualquiera de los aspirantes a ocupar la presidencia del Trife.

El oriundo de Chiapas, es un hombre que ha recorrido prácticamente todos los puestos dentro del poder judicial, desde sacar copias hasta actualmente ser magistrado de la sala superior del Tribunal Electoral Federal. El próximo miércoles se tomará la decisión sobre quien encabezará al Tribunal, el cual jugará un papel clave en los próximos comicios, tal y como ocurrió en el 2006.

Lista iniciativa de Ley de Participación Ciudadana

El diputado del PRD; Antonio Gali López tiene ya una propuesta de reforma a la ley de participación ciudadana, la cual presentará una vez que arranque el tercer periodo de sesiones de la LVIII legislatura.

Se trata sin duda de un documento, el cual fijará las reglas para las figuras del referéndum, el plebiscito, que tienen que ver mucho con la prometida consulta durante la pasada campaña por parte del gobernador Moreno Valle, del "si en tres años no cumplo, me voy".

Será interesante conocer el contenido de la iniciativa que trabajo durante los primeros meses del año Gali López, quien además tiene preparadas otras cosas en materia legislativa y para su distrito el 3 de Puebla, ahora que el Congreso reanude sus sesiones.

Viene Cavazos Lerma

El próximo jueves estará en Puebla el exgobernador de Tamaulipas, Manuel Cavazos Lerma, en su calidad de secretario de elecciones del Comité Ejecutivo Nacional del PRI.

El tamaulipeco, presentará en Puebla el Plan de Acción Electoral 2012, año que sin duda ya le quita el sueño a muchos priistas.

El priismo poblano aunque de capa caída, aún alberga esperanzas de que el próximo año sea el de su recuperación y el CEN del PRI está muy interesado en apuntalar la plaza, una de las cinco más importante en materia electoral.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=377>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Nepotismo, abusos y excesos en la PGJ y "Lo mejor está por venir..."

Una carta llegada al mail de este reportero revela el verdadero estado de ánimo que se vive en las filas de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), donde el nepotismo, la creación de nuevas plazas para dar entrada a "súper asesores", con sueldos hasta de 40 mil pesos mensuales, amén de los abusos y la persecución desmedida, son una constante que oscurece el trabajo que podría estar realizando el procurador Víctor Antonio Carrancá Bourget, a quien su agenda lo lleva a las campañas políticas a la presidencia de la República y donde el estado de Puebla no se encuentra en sus próximas aspiraciones.

Lamentablemente la procuraduría del maestro Rodolfo Igor Archundia Sierra, rodeada de abusos policíacos, corrupción y negligencia, no le pide nada a la Carranca Bourguet, donde la persecución a empleados, el hostigamiento sexual, además de protección a funcionarios deshonestos han llevado a pensar a muchos que lo único que cambio en esta procuraduría a la pasada fue el procurador, nada más.

Los engañaron, les bajaron su bono de útiles de 2 mil a mil pesos

Le tengo varios "botones" que demuestran que a los empleados de la PGJ y a los mismos poblanos el gobierno actual les esta dando "atole con el dedo", la muestra fue la "ceremonia" donde personal policíaco recibió los cheques para la "ayuda de útiles escolares".

En la "pomposa ceremonia" se les olvidó decir a nuestros gobernantes que los cheques iban "flacos", que no llevaban los 2 mil pesos acostumbrados, sino sólo mil, eso sí, se los dieron "con todo gusto", hasta apretón de manos y foto, faltaba más.

Pero en ese momento nadie se atrevió a contradecir a los funcionarios que externaban "lo mejor esta por

venir". (¡Hay Dios!).

El Correo de los muertos De nepotismo y algo más

"Somos un grupo de trabajadores de la Procuraduría General de Justicia (PGJ), que estamos fastidiados de los malos manejos, abusos de autoridad y hostigamiento laboral que existe en esta institución, creemos que el señor Gobernador y el procurador General de Justicia, están enterados de las anomalías que imperan en esta administración, tanto se crítico el nepotismo que existía en las instituciones y aquí en esta procuraduría continúan con esta tendencia, esta debería de llamarse procuraduría de los familiares de los funcionarios.

"Prueba de ello es que la directora de mandamientos judiciales entra a laborar e inmediatamente contratan a sus dos hijas; La directora de la Visitaduría General mete a trabajar a sus sobrinas y a su hijo lo nombran director de la DGADAI (el más prepotente de todos), entre otros tantos.

"Todo esto sucede con la complacencia y complicidad del director administrativo Roberto García Velarde, sujeto que no resuelve absolutamente nada, retrasa los requerimientos urgentes de los insumos de la institución y todo se lo encarga a su famoso asesor, porque ahora ya hasta el director administrativo tiene asesor, Alfredo García Gurra, quien presume ganar más de 40 mil pesos mensuales, más sus vales de gasolina, pese a que ese puesto de "asesor" ni se siquiera se encuentra en el organigrama de la institución, sin embargo, lo único que sí sabe hacer y muy bien es hostigar a las compañeras, ya que se siente un "Don Juan".

"Si mujer —Alfredo García— debería de verlo "trabajar", ya que dado el poder que le han otorgado se mando a hacer su oficina para que ahí este rodeado de sus muchachitas que le complacen forzosamente sus hostigamientos, ya que en lugar de ponerse a trabajar se la pasa abrazándolas, besándolas y muy a menudo llega con sus copas "Aunado a esto, los sueldos que ellos mismos se han impuesto, sin realmente desquitarlo. Nosotros nos preguntamos si para eso fueron contratados o bien para resolver los problemas de la institución".

"No omitimos hacer del conocimiento de la opinión pública que todos los arriba nombrados provienen de la ciudad de México, creemos que aquí en Puebla hay personas que merecen la oportunidad de ocupar esos puestos y que realmente quieren trabajar por una procuraduría que haga las cosas con la honestidad y el deseo de sacar adelante a la institución.

"Les dejamos esta denuncia pública para que ustedes la investiguen y den a la ciudadanía una respuesta honesta. Denunciamos como se conducen estos malos servidores públicos, que sólo han venido a saquear al estado.

"Esperamos que esto lo den a conocer con la honestidad que se han ganado mayor número de lectores.

"Señor gobernador, su frase: Lo mejor esta por venir, ¿Para quién fue dirigida?

"¿Para todos los poblanos que tenemos la esperanza que en verdad se vea un cambio radical para el progreso del estado y de los poblanos o es sólo para los que se quieren servir de su gobierno para llenar sus arcas personales, como esta ocurriendo en la Procuraduría General de Justicia de Puebla?"

Hasta aquí la carta.

Nos vemos cuando nos veamos

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=378>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Evaluaciones ciudadanas y la prensa fallida

Analizando las cifras que presenta el **BEAP de Rodolfo Rivera Pacheco** acerca de la calificación que los poblanos otorgan a la gestión del gobierno morenovallista en su primer semestre, y comparándolas con una encuesta que el **Gabinete de Comunicación Estratégica de Comunicación** de próxima publicación, los poblanos le dan una evaluación que **oscila entre el 7.5 y el 8 de calificación** tras el primer semestre de la administración. La alta calificación que recibe, una vez más, evidencia el divorcio entre la realidad de una parte de la prensa local que en justicia podría recibir el membrete de "**prensa fallida**", ya que sus vaticinios de un **derrumbe** de la legitimidad del gobierno de cambio resultan **infundados**. El gobernador Moreno Valle ha satisfecho, por el momento, las **altas expectativas** que en transición amenazaban con derrumbarlo. El mundo giró en cuestión de meses y los medios de comunicación que jamás se atrevieron a señalar los retrasos y sobrecostos de las megaobras marinistas como el Centro Expositor, La Célula y la vía Atlixcáyotl, ahora señalan con **índice que fuego que el puente del SAT sufra adecuaciones naturales** a una semana de su inauguración que cumplió con los tiempos y los costos. **El mundo del Twitter está conectado a la realidad, pero todavía no es la realidad.** Pese a sus vaticinios, Moreno Valle tiene una calificación sobresaliente que este sector de la prensa poblana no puede modificar.

La relevancia de hablar de las encuestas del BEAP y del GCE es importante porque se trata de **polos opuestos**. El sondeo de Rodolfo Rivera Pacheco, incluso, tiene un **valor extra por provenir del Grupo Editorial Status**, enfrentado al gobierno estatal. De acuerdo a las cifras presentadas ayer, el gobernador emanado de Compromiso por Puebla **arrancó el sexenio** con una calificación de **7.6 y seis meses después culmina con 7.8 puntos**, es decir, subiendo 2 décimas pese a la ola de descalificaciones que recibe desde la "prensa fallida". En otras palabras, los hechos desmienten el encabezado del medio: **en lugar de bajar, Moreno Valle subió su calificación**.

Es importante resaltar que Moreno Valle **no es invulnerable ni invencible**. Por ejemplo, terminado el impulso de los 100 primeros días y su catálogo de obras arrancadas, comenzó una **leve disminución** en la calificación otorgada entre junio y julio, precisamente los meses en que la administración tuvo conflictos como el anuncio de un **posible reemplazamiento, así como los enfrentamientos con mototaxis, el Cobaep y el SME**. El descenso llegó a los 7.18 puntos, justo cuando arrancó la nueva política de comunicación implementada por Sergio Ramírez Robles de asumir el golpeteo de esta parte de la prensa, y disminuir las entrevistas callejeras del mandatario. Estas últimas semanas, además, se han visto reforzadas por la primera entrega de resultados **tangibles** y una mayor presencia mediática a través de propaganda institucional que antes era prácticamente inexistente. **El gobierno se ha reforzado mediáticamente, precisamente, en los medios donde obtiene más críticas**.

La Encuesta de Gabinete de Comunicación Estratégica, a cargo de Liébrano Sáenz y Federico Berrueto, presenta valores similares. En cuestión de pocos días el GCE presentará su tradicional evaluación política semestral y su *ranking* nacional de gobernadores. Para sorpresa de muchos e irritación de otros, **Moreno Valle aparece en el tercer lugar de los mejores evaluados**, un giro copernicano respecto de lo ocurrido con Mario Marín, cuando él aparecía como **el tercer lugar entre los peores mandatarios del país**.

La **incongruencia** es el principal problema de la prensa fallida. La falta de influencia en la opinión pública es un síntoma que evidencia la enfermedad surgida en el marinismo: para obtener los millones que el exgobernador entregó en prebendas y contratos de publicidad, estos medios de comunicación **renunciaron a su vocación crítica pese a tener excelentes periodistas**. El único requisito era **callar**. Entonces no había indignación por los retrasos, sobrecostos y defectos evidentes de megaobras como el Centro Expositor, el Hospital General del Norte, la vía Atlixcáyotl y el elefante blanco de La Célula. Tampoco había **irritación social, actitudes autoritarias, golpeteo a grupos sociales, aplanadora a la oposición**, sumisión del grupo en el poder, participación de funcionarios públicos en actos partidistas y un sinnúmero de hechos sospechosos. El marinismo fue un páramo de placidez, honradez y eficiencia. Una nostalgia, porque su paraíso jamás existió.

La evaluación ciudadana, una vez más, deja mal parada a la **rijosidad de la prensa fallida**. Su problema es que no analizan el desgaste al que se someten cada vez que **anuncian la caída del régimen que no ocurre de momento**. Apocalipsis que no se cumple, se banaliza. Estos medios fueron desestabilizados por la aparición del vocero Sergio Ramírez Robles, quien se convirtió en objeto de sus guerras y desvelos, quitándole la presión al gobernador Moreno Valle. Su lógica es perfectamente **racional**, pues andan a la **búsqueda de un escándalo** que mine la fortaleza del gobierno, aunque parece que en realidad parecen **Persifal buscando el Santo Grial**. Al final, lo peor que puede ocurrirles es convertirse en **reducto de resentidos**, el mismo papel que desempeña López Obrador en el país. Es cierto, tiene tres o cuatro seguidores a muerte. Pero son apenas tres o cuatro, cuando los medios viven del **rating y la credibilidad**.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2011/agosto/colum-tiempos-090811.php>

(Poder y Política/Manuel Cuadras)

Dudas que matan

Estamos a once meses de las elecciones presidenciales. Si hoy tuviéramos que hacer un diagnóstico general del proceso, ¿qué podríamos decir al respecto? ¿Cuáles serían las lecturas? ¿Quiénes son los punteros? ¿Cuáles son las alianzas? ¿Cuáles las estrategias? ¿Quién sería el ganador?

Seguramente las respuestas a estas interrogantes serían que: El PRI tiene una amplia ventaja sobre los demás partidos; que **Enrique Peña Nieto, Andrés Manuel López Obrador, y Ernesto Cordero** serán los candidatos por sus respectivos partidos; que **Marcelo Ebrard no tiene nada asegurado**; que **la gran incógnita sigue siendo Elba Esther Gordillo**; y que muy probablemente **Enrique Peña Nieto gane** (con cierta facilidad) **la elección**.

Esto, repito, a menos de un año de la elección. Son, digamos, las cosas evidentes que todo mundo percibe y que todo el mundo comenta, sin embargo, como todavía falta un largo año, y **en política todo puede suceder**, vale la pena analizar algunas cuestiones que se han venido dando durante las últimas semanas, que

parecen ser indicios de la **gran guerra electoral** que se avecina (porque eso será, una guerra y no otra cosa). Hay algunas dudas que saltan a mi mente; algunas cosas que veo y **no** encajan; ciertos sucesos –**tanto locales como nacionales**– que me llevan a replantearme el desarrollo y resultado de la elección del próximo año. He aquí algunas de ellas.

¿Por qué Moreno Valle **sólo le juntó 2 mil personas** a Ernesto Cordero en el evento del pasado sábado? ¿No se supone que se trataba de enseñar el músculo? ¿Ese es el músculo del **morenovallismo**? ¿O será acaso que “alguien” (la Maestra, por ejemplo) le recomendó al gobernador **no poner todos los huevos en una sola canasta**? ¿Esos son los aliados de Cordero? ¿Con eso le alcanzará para ganar?

¿Por qué no fueron los panistas de cepa a dicho acto? ¿Dónde estaban *Lalo* Rivera, *Paco* Fraile, *Ana* Teresa Aranda, *Juan* Carlos Mondragón, *Gerardo* Maldonado, etc.? ¿Será acaso que **no** están de acuerdo con el **delfín** del Presidente, o **no** le quisieron hacer el caldo gordo al gobernador? ¿O ambas?

Esto me lleva a preguntar lo siguiente: ¿En verdad Cordero es el **gallo** del Calderón? ¿Por qué entonces lo puso en una posición **tan incómoda** (SHCP) para hacer campaña? ¿No les parece que estaba mejor en Desarrollo Social? ¿Por qué no lo mandó al PAN en lugar de Hacienda? ¿No será acaso una estrategia para distraer la atención?

Eso por lo que respecta al PAN, ahora, por el lado de **Elba Esther y el PANAL**, ¿por qué se alió con la hermana del Presidente en Michoacán y **no** con el PRI? ¿Qué no se supone que estaba peleada con Calderón? ¿Qué no se supone que había hecho las paces con el PRI? ¿Por qué jugar con el PAN si **no es favorito** en ese estado? ¿Por lealtad al Presidente?

¿Por qué dijo que –para ella– Ebrard era la mejor opción para el 2012? Vuelvo a preguntar: ¿qué no se supone que estaba con Peña Nieto? ¿Qué no se supone que Peña va en caballo de hacienda para la Presidencia? De ser cierto esto, **¿no sería una estupidez de la Maestra jugarle las contras al próximo Presidente de la República?** ¿Por qué lo hace entonces Elba Esther? ¿Error de cálculo? No creo, ¿o será acaso que sabe algo que nosotros no sabemos?

Vayamos ahora con el PRI. ¿Por qué Peña **no** recorre el país como si lo hacen sus adversarios? Alguien podría decir que **para no quemarse**, para cuidarse de los adversarios. La pregunta entonces es, ¿por qué antes sí lo hacía? ¿Resultaron contraproducentes sus giras? ¿Está resintiéndolo los efectos de la **sobre exposición mediática**? ¿Se está guardando para la final? Puede ser. Ahora bien, ¿por qué en la propaganda institucional del PRI (la que por ley se transmite en medios de comunicación) aparece la figura de Humberto Moreira como si él fuera el candidato? ¿No es tanto como hacerle sobra a Peña Nieto? ¿No sería mejor resaltar la imagen del PRI, considerando que ya hay un candidato “seguro”? ¿Será acaso que Moreira se está preparando como el **Plan B**, como el **bateador emergente** (al estilo Zedillo, para lo que pudiera ocurrir...)?

Conclusión: La política, en muchos aspectos es como un desierto lleno de espejimos. Lo que hoy vemos como un manantial, el día de mañana puede resultar una profusa hoya de arena, y viceversa. La película del 2012, estoy seguro, traerá consigo muchas sorpresas...

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/poderypolitica/2011/agosto/colum-poderypolitica-090811.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

La Mixteca poblana, en la crisis

El estallido de la segunda etapa de la crisis económica mundial, golpeará a México con dureza, como ya lo reconoce hasta el gobierno federal de don Felipe Calderón Hinojosa, que en el 2008, cuando estalló la primera etapa, dijo que a este fuerte y poderoso país sólo le daría un catarrito, que para eso tenía a un gobierno panista, faltaba más.

Bueno pues ya estamos en la segunda etapa de crisis del capitalismo neoliberal y ahora sí no se atrevieron a echar las campanas a vuelo.

Aplicando una lógica elemental, si esta crisis tiene sus orígenes en los Estados Unidos y países europeos y nosotros somos un país dependiente o, mejor dicho, altamente dependiente de la economía estadounidense, es simple imaginar que a nosotros nos pegará con más fuerza.

En la primera etapa, fuimos el país más afectado de América Latina. Con toda anticipación lo estuvieron diciendo el Banco Mundial, el Fondo Monetario Internacional, la OCDE y la COPAL y nadie pareció hacerles caso, pero sus pronósticos se cumplieron.

Esta segunda etapa del problema, parece ser más grave que la anterior, pues la situación de los Estados Unidos y de países europeos como Grecia, Portugal, Irlanda, Italia y España, principalmente, están en muy serias dificultades para el pago de sus respectivas deudas.

En los países industrializados la crisis se refleja en una sensible baja en el consumo y en desempleo masivo y sus repercusiones en países como el nuestro son agravadas por nuestra situación de país en desarrollo y

dependiente.

Regiones de México, con alto índice de migración, como la Mixteca poblana, sufrirán más que otras.

Prácticamente desde el derribo de las Torres Gemelas de Nueva York en 2001, se inició el deterioro en esa región de Puebla.

La migración a los Estados Unidos sostuvo durante décadas a la región sur de Puebla y de otras partes del país. Las remesas que mensualmente enviaban los trabajadores migrantes a sus familias en México, llegaron a ser superiores a los ingresos que obtenía el país por el turismo internacional y casi alcanzaban el ingreso por la venta de crudo.

Esos envíos de dólares eran el sostén de un millón 860 mil familias, aunque este año sólo alcanzaron para sostener a un millón 360 mil, es decir, medio millón menos que un año antes, en todo el país.

En la Mixteca poblana, ha sido el sostén de miles de familias de toda esa región, que carece de una agricultura o ganadería fuertes y que tampoco cuenta con fuentes de trabajo de otro tipo que no sean el pequeño comercio, algunas artesanías y algunas pequeñas o medianas industrias, insuficientes para absorber la mano de obra local.

Lo más graves es que muchos de los trabajadores que emigraron hace algún tiempo, ante la aguda escasez de empleo en los Estados Unidos, están regresando a sus pueblos y ahí no encuentran qué hacer.

La crisis, pues, nos pegará a todos, pero más a quienes tienen mayor dependencia con el vecino país del norte. Muchas empresas industriales exportadoras, como fábricas de refrigeradores, de autopartes, etcétera; productos que en gran parte se exportan, tendrán que hacer ajustes que llevarán consigo recortes de personal. Debe implementarse un programa especial para la Mixteca poblana y para algunos pueblos de la Sierra Norte con alto índice de trabajadores emigrantes en los Estados Unidos. Los habitantes de esos pueblos se enfrentarán a situaciones que no han vivido en los últimos 30 años y eso puede ser peligroso, no sólo en el renglón económico, que lo es, sino en el social, sobre todo en el aspecto de seguridad.

Notas breves: José Mario Jiménez Arroyo, exdiputado local por Huauchinango y activo militante priista, fue designado delegado estatal de Democracia 2000, una organización que milita en el Partido Revolucionario Institucional y que tiene presencia desde hace varios años en Puebla. La designación del nuevo delegado ha sido bien recibida por los miembros de esa corriente política.....Fue clausurado el IV Congreso Nacional de Comunicación Indígena, por el diputado federal Óscar Aguilar González, el pasado fin de semana. El Congreso tuvo lugar en Ajalpan, región de Tehuacán, habiendo asistido representaciones de todos los estados de la República y de países centro y sudamericanos. Este evento tuvo una duración de tres días, habiéndose discutido en las mesas de trabajo, los problemas que los comunicadores indígenas confrontan en el desempeño de su trabajo. El diputado Aguilar González reclamó públicamente la inasistencia a este Congreso de Shavier Abreu, integrante de la Comisión para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI) quien fue invitado en tiempo y forma y simplemente no asistió.....Varias organizaciones de vendedores ambulantes, encabezadas por la denominada 28 de Octubre, realizaron ayer una manifestación que recorrió calles del Centro Histórico. Sus exigencias al presidente municipal fueron: que los deje trabajar; que sean retirados de las calles los policías y se les permita ganar el pan de cada día. Sólo queremos trabajar, dijeron y que no nos vengán a desalojar, pues estos no son tiempos para andar retirando a los vendedores porque "afean la ciudad". Hay una crisis económica y, si no trabajamos, expresaron, nos moriremos de hambre o tendremos que volvernos delincuentes.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/agosto/colum-pulso-090811.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

¡Ya era hora!

Justo cuando comenzaban a correr las primeras horas de una jornada que ya se anticipaba por los especialistas como un "lunes negro" nuestro secretario de Hacienda **Ernesto Cordero** "con valentía" asumió su histórico papel y por fin aceptó en declaraciones ofrecidas ayer por la mañana a **Carlos Loret de Mola** lo que ya todos sabíamos: "que las cosas no van como quisiéramos los mexicanos".

Y es que la crisis de Estados Unidos nos pegará.

Comentario que puso de manifiesto que hoy sí, el señor secretario ya se dio tiempo para leer las noticias de las que "todos los mexicanos" tenemos conocimiento día a día.

Esta lectura tempranera de lunes le permitió contactar con la realidad y asomarse a lo que enfrentamos día con día 120 millones de mexicanos, a los que por cierto, se muere por gobernar.

Las cosas no están fáciles para nadie, ni para el poderoso vecino que siempre nos presumió mientras engrosaba su deuda —por cierto más que la mexicana— ni para los países que nos llevan medio milenio y que se supone representan las economías fuertes y consolidadas.

En esta coyuntura molesta que haya uno que otro iluminado que por encima de este escenario sólo le preocupe mover su candidatura para saltar a la Presidencia de la República, frente a miles de mexicanos que no han podido comer y no precisamente por falta de apetito o por cuidar la talla doble cero.

Hoy más que nunca las condiciones de la nación mexicana exigen seriedad, compromiso y respeto, como pocas veces se ha podido concretar, perdidos en la hoguera de las vanidades de quienes se mueven dentro de las esferas del poder en donde se vive a otro ritmo, otra realidad y otra perspectiva, muy por encima de los de abajo.

En este contexto usted, ¿qué espera de la carrera para elegir candidatos primero y presidente de la República después?

A usted este asunto, ¿le quita el sueño?

Le preocupa más que sea equis o zeta por encima de la realidad lacerante que se está viviendo en México con más desempleados cada día, con más hambrientos, con escolares que se tendrán que quedar en casa porque no alcanza para pasajes, para listas y cuotas, con más enfermos que con todo y su seguro no obtienen los medicamentos para controlar sus males.

¿Qué espera?

¿Acaso la bolsa ecológica, la playera y la cachucha para experimentar el sentido de posesión al menos con los regalitos de los candidatos?

¡Qué ironía!

Mientras **Marcelo** vive su tórrido romance, **Cordero** siente pasar lentas las horas para renunciar, **Creel** considera que con un discurso crítico y agresivo puede ganar simpatías, **Josefina** aprovecha la opción que representa una mujer por primera vez en esta carrera por la Presidencia.

Ante tanto desánimo, **Andrés Manuel** jura que cree en el milagro Guadalupano; **Peña Nieto** suma y multiplica en su calculadora sobre las corrientes aglutinadas en 90 mil operadores que lo quieren como presidente.

El hombre y la mujer de a pie que se mantienen sin empleo, sin recursos para curar a sus enfermos, con la impotencia de no poder mandar a sus chamacos a la escuela, ¿Qué piensan? Es la voz que hay que escuchar, porque además es la que decide con el estómago vacío.

Parafraseando al maestro **Jesús Reyes Heróles** que nunca se cansó de recomendar a los aspirantes a políticos "no despierten al México bronco" para el cual hoy en este 2012, ya suena el despertador.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2011/agosto/colum-manzana-090811.php>

El Sol de Puebla

(En punto)

El nivel de aprobación del gobernador Rafael Moreno Valle se mantiene como uno de los más altos del país.

Junto con sus homólogos de Baja California Sur y Guerrero, el poblano ocupa uno de los tres primeros lugares de la República Mexicana.

Cuatro importantes empresas encuestadores le otorgan una calificación promedio de 8, la cual es producto del trabajo y el cumplimiento de sus compromisos en los primeros seis meses de gobierno.

El CISO de la BUAP le da 7.9, el BEAP 7.8, Parametría 8.1 y el Gabinete de Comunicación Estratégica 8.

Un punto interesante es que tanto Moreno Valle como los gobernadores de BCS y Guerrero, Marcos Covarrubias y Ángel Aguirre, respectivamente, fueron electos bajo la figura de una alianza entre partidos.

El municipio de Puebla se colgó una medalla al momento en que el Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública dio a conocer la evaluación de los resultados del programa Subsemun (Subsidio para la Seguridad Pública Municipal).

Resulta que este Secretariado suspendió la segunda entrega de recursos a 172 de 220 ayuntamientos que están incluidos en ese programa por incumplir con los requisitos o las reglas de operación para acceder a los fondos.

El organismo informó que la segunda ministración de recursos se transfirió antes del 5 de agosto, pero únicamente a 48 de esos 220 municipios, y exhortó al resto a regularizarse para poder recibir el dinero.

Entre los ayuntamientos cumplidos, tanto con los requisitos como con las reglas de operación, está el de Puebla que es gobernado por Eduardo Rivera Pérez.

Ni Tehuacán, ni Teziutlán, ni San Pedro Cholula, que recibieron el beneficio la primera ocasión, hicieron bien la tarea y por ahora han quedado fuera.

Como era de esperarse, los líderes de comerciantes ambulantes y sus agremiados salieron este lunes a manifestarse a las calles para tratar de presionar al gobierno municipal para que les permita volver a las calles. Durante poco más de tres horas, organizaciones como la 28 de Octubre, la 11 de Enero, la Colosio y la Hermanos Serdán, entre otras, fueron hasta el Palacio para gritarle a Jorge Cruz Lepe, jefe del Departamento de Concertación Política de la Secretaría de Gobernación, que habían sido las autoridades las que se han estado negando a sostener un acuerdo entre ambas partes.

Al final una docena de ellos fue recibida por este funcionario y aceptaron abandonar el inmueble una vez que consiguieron la promesa de ser escuchados personalmente, en menos de una semana, por el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez.

Nadie sabe qué pasará en esa reunión, si el alcalde cederá a las presiones de los informales o se mantendrá firme en su decisión de echarlos de las calles.

Lo que debe tener presente el edil es que la sociedad en su conjunto reprueba la permanencia de estos vendedores, que además de representar una competencia desleal para el comercio establecido por su ilegalidad, representan un foco de contaminación para el paisaje y para el medio ambiente.

Como si el horno todavía no estuviera para bollos, los productores adheridos a la Unión de Pequeños y Medianos Industriales del pan en Puebla (cerca de 100) analizan la enorme posibilidad de incrementar los precios del pan de dulce y la torta.

Según ha anunciado Juan Pérez Martínez, presidente del organismo, es prácticamente un hecho que esta misma semana el pan suba de 3 a 4.5 pesos y la torta de 2 a 2.50, lo cual dependerá del consenso al que este día lleguen pequeños y medianos productores de la capital del estado.

¿La causa?

Simple: la crisis que se avecina.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

(Sube y Baja/Ramón Beltrán)

Los indignados -e ingenuos- de México

Cada día que pasa se acerca más, indefectiblemente, inexorablemente el 2012 y mientras tanto el panorama político parece descomponerse a la misma velocidad con la que caen las hojas del calendario.

Por una parte los titulares de los medios impresos dan cuenta de los encuentros y desencuentros de Javier Sicilia y sus seguidores con el Ejecutivo Federal, y posteriormente con los integrantes del Poder Legislativo. Mientras tanto la violencia no cede. Lo que es peor, parece crecer.

Encuentros y desencuentros, acuerdos y desacuerdos que nos llevan a recordar a sus protagonistas anteriores: Martí, Nelson Vargas, la señora Wallace, etc. Todos ellos, como muchos miles más, han perdido a un hijo a manos de la delincuencia. A todos ellos aparentaron escucharlos. Y aún persiste en la memoria, aunque muchos quisieran olvidarlo, el llamado, la exigencia de Martí (el nuestro): "si no pueden renuncien", y a este se han sumado ahora los reclamos del poeta Sicilia, inicialmente en contra del Secretario de Seguridad Pública, a quien primero solicitó su renuncia para desdecirse posteriormente y, ahora, cuando enojado tilda a los diputados federales de "traidores" porque aprobaron, en lo general, una ley de Seguridad Nacional a la cual se oponen los líderes de este movimiento.

Y mientras tanto, en estos cinco años, ya han renunciado, uno tras otro, varios Secretarios de Gobernación, varios Procuradores de la República, y ahora han sido cesados casi dos tercios de los Delegados de la PGR en los Estados. Lo que más ha faltado son explicaciones a todos estos cambios. ¿Son acaso renunciadas solicitadas, motivadas por su incapacidad? ¿O han sido ceses producto de su ineptitud y de sus traiciones, de la corrupción? Lo grave es que en medio de un ambiente de inseguridad generalizada los responsables de mantener la seguridad del país y de conducir la estabilidad política sean cambiados sin mayor explicación y sin que se anuncie cambio alguno a la estrategia calderonista. Y esto a tres semanas del 5º. Informe de Gobierno, fecha que marca el momento en que el poder presidencial empieza a declinar a ritmo acelerado.

Fue hace ya 15 años y medio cuando México se despertó con las noticias de la rebelión zapatista en Chiapas. Una rebelión encabezada por un Sub-Comandante cuyo Comandante aún permanece en la oscuridad. Cuyo inicio se dio entre disparos, muertos y heridos y cuya bandera era -y supongo que sigue siendo- el reclamo de los indígenas después de 500 años de esclavitud, discriminación y marginación. Su inicio fue violento y su conclusión, si acaso ha concluido o fallecido de muerte natural, dada la inacción de sus principales líderes, se dio en medio de los llamados de Samuel Ruiz, Luis H. Álvarez y otros, para conducir el movimiento por la vía pacífica y dentro de un marco político. Sus orígenes, su financiamiento y los hilos de su conducción real y de su verdadera dirigencia persisten hasta la fecha en el más impenetrable de los misterios. Los Acuerdos de San

Andrés quedaron también en el olvido y la mejor manera para demostrar clara e irrefutablemente su incumplimiento basta con revisar las últimas cifras del CONEVAL y el Censo del INEGI 2010. Los mapas de los peores índices de pobreza, de marginación, de falta de oportunidades, el analfabetismo, la ausencia de seguridad social y atención médica se pueden sobreponer casi exactamente sobre los mapas de aquellas regiones con mayor presencia indígena: Chiapas, Puebla, Guerrero, Oaxaca, Veracruz, Hidalgo, Yucatán, Tlaxcala nos muestran claramente que esta superposición es un hecho evidente, imposible de negar. Los sitios donde se muestran los extremos de la más injusta distribución del ingreso, donde se ve concentrada la mayor parte de la riqueza en el decil más rico de la población y la mayor parte de la miseria y la marginación en los deciles más bajos (índice de GINI), se encuentran distribuidos casi de la misma manera.

Y si continuar la vía armada del Zapatismo inicial era suicida, el confiar en que los actores políticos del gobierno institucional iban a honrar sus firmas y sus palabras, hayan sido priístas o panistas, fue, por decir lo menos, ingenuo. Renunciar a continuar el movimiento ya como actores políticos y voceros de los indios de México, una vez concluido el periplo de Marcos por todo el país, y dejar de dar a conocer sus reclamos, de repetirlos una y otra vez, de denunciar ante todas las instancias las repetidas traiciones a los postulados de igualdad ante la ley que, en teoría, garantiza nuestra Constitución, fue un acto de comodidad absurda o de cobardía extrema. Desde aquel entonces Bolivia y Ecuador han seguido un camino muy diferente...con un éxito inusitado.

Sicilia es un hombre de buena fe, no es un político. Es un líder que no busca el poder para PODER cambiar las cosas; es un inexperto en los avatares de la política. Es un romántico apóstol del pacifismo y de las formas civilizadas de hacer política. Es un convencido del diálogo como método para lograr cambios por medio del convencimiento. Lo eran también Gandhi, Nehru, Mandela, Lula, etc., pero ellos sabían que sin el Poder...nomás no se iba a poder. Y demostraron que no hay otro camino.

Un líder político, un líder social que cree que los cambios se pueden lograr mientras los enemigos, los contrarios, los adversarios, mantengan el control de los partidos, del gobierno, de la política y, sobre todo, del monopolio de la fuerza del Estado, es un ingenuo. Y en la política -que es lo que cree que está haciendo Sicilia, el poeta ingenuo y bondadoso- la ingenuidad es un pecado mortal. Tal vez el único pecado. Y si no me creen pregúntenle a Panchito Madero. O a Salvador Allende.

Me decía aquel viejo sabio: m'ijito, no se puede hacer el gobierno con damas de la caridad ni con monjitas, porque se las...

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2973.htm>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

¿Qué buscarán Ramírez, Riestra y Gordillo en AN?

Al escritorio de la secretaria general del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PAN, Cecilia Romero, han llegado reportes sobre un anómalo proceso de afiliación de panistas, a través de visitas domiciliarias.

Tan se prendieron los "focos rojos" que se determinó dejar en claro que las inscripciones de militantes son personales, sin intermediarios. La semana pasada, el dirigente de AN en la capital, Gerardo Maldonado Moctezuma, denunció el hecho.

Indicó que se ha detectado a personas que aseguran pertenecer al partido para obtener datos de personas con el pretexto de la renovación partidista. Hay al menos 30 casos detectados.

Lo que Maldonado no dijo o tampoco le preguntaron fue qué respondieron aquellos afiliadores detenidos in fraganti.

¿Quién los mandó?

Según lo que ha trascendido en el CEN del PAN es que los jóvenes que han acudido a las visitas domiciliarias fueron reclutados por algunos personajes interesados en alguna candidatura a diputado o responden al intento de generar contrapesos a la nomenclatura panista.

Se trata de Genaro Ramírez, Mario Riestra Piña y Néstor Gordillo.

El primero es operador de Roberto Grajales Espina y Ángel Alonso Díaz Caneja. Estuvo muy activo en la elección de consejeros estatales, se considera soldado del morenovallismo y su candidato a la presidencia de la República en el 2012 es Ernesto Cordero. Reporta a la Secretaría General de Gobierno.

El segundo es diputado local, respaldado por el gobernador Rafael Moreno Valle, quien públicamente lo ha llenado de elogios por su trabajo legislativo. Se comunica a la Secretaría General de Gobierno y también ve a Ernesto Cordero en Los Pinos.

El tercero es secretario de Desarrollo Social, personaje que se afilió al PAN como adherente cuando el hoy

governador rompió con el PRI y se fue a Acción Nacional. Aunque pretende evidenciar su panismo, lo cierto es que hay evidencias políticas de que en la elección extraordinaria en San Jerónimo Tecuanipan respaldó al Panal. Respaldó a Cordero y quiere ser diputado federal.

En el PAN se analiza ya una intentona de control político de cara al proceso de elección de candidatos para el 2012.

Las colonias en donde se les ha visto son: San Baltazar Campeche, Naciones Unidas, Reforma Sur, El Mirador, Balcones del Sur, Castillotla, San Felipe Hueyotlipan, San Pablo Xochimehuacán, San Ramón y Agua Santa.

¿Querrán transformar al PAN en el nuevo PANal?

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6898&Itemid=70

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

La Z del Zorro y dos Panistas de a Mentiras

¿En qué se parecen Ana Teresa Aranda y Humberto Aguilar Coronado?

En tres cosas:

En que su candidato a la gubernatura perdió el 4 de julio de 2010, en que aún rumian su derrota y en que nunca, jamás, han ganado una elección.

(En el 2006, en los comicios por el Senado, quedó clarísimo que ganó Moreno Valle y que su triunfo arrastró a Beto).

Tanto Ana Tere como Aguilar llevan una Z tatuada en el corazón y en las cuentas bancarias.

Y hay pruebas.

Y videos.

Y grabaciones.

Y conversaciones.

Hoy su futuro inmediato tiene que ver con una frase brutal del Tlacuache Garizurieta: "Vivir fuera del presupuesto es vivir en el error".

Ellos.

Sí.

Tan afectos a.

Moreno Valle: las Encuestas y la Prensa. Durante la campaña a la gubernatura, Rafael Moreno Valle enfrentó una guerra a muerte decretada por los medios de comunicación poblanos.

Todos los días, a todas horas, en todos los espacios, fue embestido de las más diversas maneras y con los más socorridos adjetivos.

Desde ahí se le pronosticó una derrota apabullante.

El resultado fue elocuente.

Y es que lejos de perder como se le pronosticó, Moreno Valle ganó la elección por doce puntos de diferencia.

Hoy, convertido en gobernador desde el 1 de febrero, la prensa poblana lo sigue desacreditando cotidianamente.

Y en ese tenor: sobredimensiona los errores, las fallas, las declaraciones.

El resultado vuelve a ser elocuente.

Y es que encuestadoras tan disímbolas como Gabinete de Comunicación Estratégica, Parametría, el BEAP y el CISO de la BUAP le dan una calificación aprobatoria que alcanza los ocho puntos.

Al decir del propio gobierno del estado, el gobernador "ocupa uno de los tres primeros lugares en la República Mexicana junto con sus homólogos de Baja California Sur y Guerrero", quienes iniciaron sus administraciones varias semanas después que él.

Sobra decir que está mejor calificado que los gobernadores de Oaxaca y Sinaloa.

Habría que preguntarse, pues, el papel que ha jugado en esta historia la beligerancia de un sector importante de la prensa poblana.

Todo indica que, al igual que sucedió en la campaña, las críticas han terminado por blindarlo.

Los Empresarios Poblanos y López Obrador. A la cena poblana de Andrés Manuel López Obrador, efectuada la semana pasada en el Club de Empresarios del Presidente Intercontinental, acudieron, además de los aquí citados, los empresarios Maurice Gendrau Maurer, Mauricio Jiménez y Alfredo Rivera Espinosa.

Ellos, como Jorge Moreno Valle Buitrón y Rubén Contreras, llegaron a escuchar a López Obrador sin compromiso de por medio.

Es decir: sin manifestar apoyo alguno.

Moreno Valle Buitrón incluso le aclaró que es priista y que sus propuestas no le simpatizaban. Gendrau y Contreras fueron más allá.

El primero le gritó que ojalá se muriera Hugo Chávez, presidente de Venezuela (a quien López Obrador aseguró que no conoce), y el segundo se le fue encima con todo tipo de reclamaciones.

Andrés Manuel lo escuchó y lo paró.

Y más: le dijo que él (Contreras) no era nadie para dictarle la agenda de las reformas que hará cuando sea presidente de México.

Las respuestas de López Obrador fueron tan terriblemente largas que los comensales terminaron por hastiarse.

Y es que en las cuatro preguntas que le hicieron invirtió algo así como ciento sesenta minutos.

Es decir: cuarenta minutos por respuesta.

Los comensales no dudaron en comparar al Peje con Luis Echeverría y con José López Portillo.

Llama la atención que Maurice Gendrau haya asistido a la cena, una vez que es un conocido antiperredista.

Eso sí: en la elección pasada se la jugó por dos candidatos sin ningún rubor.

Léase: Rafael Moreno Valle y Javier López Zavala.

Un día le apostaba al primero y al otro día al segundo.

Incluso, una vez que ganó Moreno Valle, empezó a enviar mensajes amenazantes a los seguidores de Javier en el sentido de que el nuevo gobernador se iría en contra de ellos.

Estos, pues, son los empresarios que José Juan Espinosa (el cada vez más disminuido diputado local y ahijado de Mario Marín) le sentó a López Obrador. Tiempo tirado a la basura, una vez que nadie salió convencido de votar por el Peje. Lejos de eso: terminaron comparándolo con los políticos populistas del PRI de los setenta.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=2189>

MILENIO

(Trascendió Puebla)

Que los bonos del gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas** siguen muy altos, en algunos casos con crecimiento, en el grado de aprobación por la población, de 7.9 a 8.1, de acuerdo a diversas encuestas realizadas por firmas como BEAP, Gabinete Estratégico, Parametría, BEAP y Ciso-BUAP.

Pese a las recientes elecciones de gobernador en los estados de Guerrero y Baja California Sur, en tercera posición, a poco más de un semestre de gobierno, **Moreno Valle** destaca en la tercera posición de gobernadores con mayor aceptación.

Que el presidente municipal, **Eduardo Rivera Pérez**, tiene motivos suficientes para estar contento con los resultados en gestión en materia seguridad pública. En la reciente evaluación del Sistema Nacional de Seguridad Pública, Puebla capital aparece entre los 48 municipios cumplidos y recibirá la segunda parte del presupuesto del Subsemun.

En contraste, de los ayuntamientos incumplidos y que perderán la segunda partida presupuestal aparecen San Martín Texmelucan; Tehuacán, Atlixco y Teziutlán. El texmeluquense **Carlos Sánchez Romero** deberá preocuparse más por gobernar y cumplir con obligaciones que andar promoviendo al hijo de **Raúl Salinas**, y **Raúl Lezama**, de Tehuacán, dejar de viajar menos al extranjero.

Que debido al clima de inseguridad pública en los estados fronterizos, Nuevo León dejó de ser atractivo para captar mayor inversión extranjera por alrededor de mil 700 millones de dólares previstos para este 2011.

Firmas como Eurocopter, Deacero, Mazda y Furniture Brands Internacional optaron por instalarse en otras entidades, de éstas, cuántas logró atraer la Secretaría (Secotrade) que preside **Pablo Rodríguez Regordosa**, porque en materia de IED no ve muy claro el arribo.

Que el mandatario poblano, **Rafael Moreno Valle**, conocer del tema del comportamiento de los mercados cambiarios y de capital internacionales, ha lanzado la voz de alerta del efecto negativo que tendría en los recursos fiscales de la federación una desaceleración económica, proveniente del vecino país del norte.

<http://impreso.milenio.com/node/9005824>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Aspirantes reales

Con el segundo semestre se empieza a cerrar la competencia real al interior de los partidos políticos en la nominación de candidatos a los diferentes cargos de elección popular al Senado de la República y a las 16 diputaciones federales.

En las dos principales fuerzas políticas en la entidad, PAN y PRI, la lista de aspirantes reales se reduce, sujeta a negociaciones de última hora y a circunstancias propias de la coyuntura política nacional y local.

En el Revolucionario Institucional la competencia se estaría definiendo en tres opciones con más posibilidades, de dónde ha surgido la aspiración del beltronista Fernando Morales Martínez, legislador federal que tiene a un asesor de lujo para estos asuntos de tejer fino y hace trabajo a ras de piso.

Colgados la mayoría de los aspirantes de la imagen del gobernador mexiquense Enrique Peña Nieto, el diputado Morales ha optado por mantener la convicción de seguir al lado del senador sonorense Manlio Fabio Beltrones y le servirá para aprovechar que sus correligionarios ya tocaron techo.

Y la lista tricolor de suspirantes se empieza a reducir y figuran también los ex ediles capitalinos Blanca Alcalá Ruiz y Enrique Doger Guerrero, aferrados a la mesa de café y a la prensa.

De acuerdo a cálculos de connotados priistas, en la dirigencia nacional del PRI también tienen la medición de aceptación de otro Enrique, Agüera Ibáñez, el rector de la BUAP, pero una decisión pasaría poner en la balanza entre la estabilidad universitaria o un escaño en la Cámara Alta.

Cercano a la lista del tricolor, dependiendo de las cuentas que rinda, a Juan Carlos Lastiri Quirós se le puede ubicar enfilado.

Una eventual alianza del PRI con PANAL, por ahora con Guillermo Aréchiga Santamaría o Eric Lara Martínez, le complicaría el escenario a los priistas.

Respecto al Partido Acción Nacional, dependiendo de la definición de la candidatura presidencial entre Ernesto Cordero Arroyo y Josefina Vázquez Mota, con posibilidades reales a ser nominados a la candidatura al Senado figuran Miriam Arabian, Ana Teresa Aranda y Pablo Rodríguez Regordosa. ¿Alguien más?

<http://impreso.milenio.com/node/9005821>

(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez)

Tony Schwartz sabía lo que escribía

La comunicación política es un arte en el que debe entenderse que los medios ejercen como Dios (...son todopoderosos, lo saben todo, son espíritu y no tienen cuerpo) y ante ello, ningún gobierno que se jacte de moderno puede menospreciarla o usarla para establecer una estrategia donde parezca (porque en política las cosas no son lo que en realidad son, sino lo que parecen) que se quiere enfrentar a quienes, a final de cuentas, serán los encargados de llevar nuestro mensaje.

Las malas compañías aprovechan el espacio para enmarcar lo que podrían considerarse errores básicos (siempre corregibles) que se han seguido en la comunicación del gobierno estatal a últimos meses.

1. Falta de preparación de los funcionarios en comunicación política

Los secretarios y sus enlaces de comunicación desconocen la estrategia del gobierno en guerra aérea. Si no la tienen por escrito, no sabrán qué, cómo y cuándo contestar a la prensa, ni cómo elaborar sus boletines. Ojo, si sólo se les ha dicho, pero no se les ha dado por escrito "no saben la estrategia". Ante esto sólo existirán ocurrencias que podrán servir en ocasiones, pero nada más.

2. Se actúa de manera reactiva.

Una dirección de comunicación moderna debe estar dividida en dos áreas: la reactiva y la proactiva. La principal, la del director, debe ser labor proactiva, es decir, marcar la agenda, planear eventos a futuro alineados a la estrategia de comunicación para que respondan al mensaje. La reactiva debe estar en el día a día, facilitar su labor al reportero con la nota del momento. Al final, le habrá dado todos los elementos para ser el medio a través del cual se comunica lo que queremos, o se está pendiente para rectificar lo que se ha sacado de contexto. En el caso que nos ocupa, se es sólo reactivo. Peor aún, reaccionario ante pensamientos diferentes.

3. Actúa de manera confrontativa.

Ninguna necesidad hay de pelear con la prensa. A los medios que no interesan en la estrategia debe dejárseles trabajar checando que no se falte a la verdad. Hay que ser conscientes de que si no existe compromiso comercial, la nota puede estar llena de juicios de valor o visiones distintas, sin que eso signifique que se está faltando a la verdad. En política no hay sorpresas, hay sorprendidos.

Y...4. No ha potencializado los mensajes positivos.

No todo es emitir un boletín. Se presta demasiada atención a los mensajes negativos de medios que considera inservibles. La comunicación política que sigue una estrategia es la mejor manera de mermar los mensajes negativos que salen de nuestras manos.

<http://impreso.milenio.com/node/9005827>

De porro a... ¿dirigente del PRI?

Se perdona que en **Puebla**, el **PRI** se esté **desmoronando**.

Que tenga a un dirigente **timorato** como **Juan Carlos Lastiri**.

Que esté **desactivado**.

Que le falte **rumbo**.

Que se haya **prostituido**.

Que sea la **comparsa** del gobernador **Moreno Valle**.

Que se haya quedado **sin discurso**.

Que no tenga **estrategia**.

Que carezca de **liderazgos efectivos**.

Que esté convertido en el "**payaso de las cachetadas**".

Que presuma de su **incapacidad**.

Que se haya quedado **mudo**.

Que últimamente sólo haga el **ridículo**.

Que dé **pena ajena**.

Sí, se perdona todo eso.

Pero **no** que un tipo como **Carlos Talavera** aspire a –y pueda tener la posibilidad de- **dirigir al PRI municipal**.

Y es que resulta que el **Tony Soprano región 4** ahora se dedica a perseguir **deudores**.

Deudores a quienes **corretea y amenaza con golpear** si –como dice la canción- no pagan lo que deben.

Eso sí, muy educado, primero les manda un **citatorio** igualito al que hoy le presento.

Va a nombre de un supuesto **Frente Cívico Poblano**.

El mismo **membrete** que, todo mundo lo sabe, históricamente **Talavera** ha usado para hacer **oscuros negocios** con ambulantes, tianguistas y otros pobres explotados por la ambición y el cinismo.

¿Es éste el **nuevo PRI**?

¿El que va a regresar a **Los Pinos** del brazo de **Peña Nieto**?

No cabe duda que los **priístas de Puebla** tienen los **cuadros** que se merecen.

Y es que **nada, pero nada** aprendieron del **4 de julio de 2011**.

¿O me equivoco?



CITATORIO

PRESENTE.

POR ESTE CONDUCTO SE LE SOLICITA PRESENTARSE EN LAS OFICINAS DEL BUFETE JURIDICO UBICADO EN CALLE CHALCHICOMULA NUMERO TRES, COLONIA LA PAZ DE ESTA CIUDAD EL PRÓXIMO 09 DE JULIO DEL AÑO EN CURSO A LAS 10 HORAS A FIN DE TENER PLATICAS EXTRAJUDICIALES TENDIENTES A LA SOLUCIÓN DEL ASUNTO JUDICIAL QUE NOS HA SIDO ENCOMENDADO. DE HACER CASO OMISO AL PRESENTE, TOMAREMOS SU NEGATIVA COMO RENUNCIA A TODO ARREGLO POSIBLE POR LO QUE PROCEDEREMOS EN FORMA JUDICIAL EN SU CONTRA.

EN CASO DE SERLE IMPOSIBLE ACUDIR EL DIA Y HORA QUE SE SEÑALA EN EL PRESENTE CITATORIO, PERO TENER EL INTERÉS DE SOLUCIONAR EL ASUNTO QUE USTED DE ANTEMANO CONOCE, FAVOR DE COMUNICARSE A LOS TELÉFONOS 8 92 01 51 y 8 94 74 84 CON EL FIN DE CONCERTAR CITA EN EL HORARIO QUE SE AJUSTE A SUS ACTIVIDADES.

AGRADECIENDO DE ANTEMANO LA ATENCIÓN QUE SIRVA PRESTAR A LA PRESENTE OJEDA DE USTED COMO SU MAS ATENTO Y SEGURO SERVIDOR.

ATENTAMENTE


LIC. CARLOS TALAVERA PEREZ
DIRECTOR JURIDICO

CHALCHICOMULA No. 3 COL. LA PAZ PUEBLA, PUE. TEL./FAX: (01222)

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

Síntesis

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Tonto, tonto pero no tanto

El aún dirigente estatal del PRD poblano, **Miguel Ángel de la Rosa Esparza**, ya está preparando todo lo necesario para cocinar y amarrar su tamal, el cual le permita subsistir en la arena política de Puebla una vez que ceda las riendas de su partido.

Y es que De la Rosa es como la india María, "tonto, tonto pero no tanto".

O como dijeran en mi pueblo, el dirigente estatal del partido del sol azteca nomás tiene la cara pero presume de ser más listo de lo que parece.

Sabe perfectamente que una vez fuera del Comité Estatal perredista se convertirá en un fantasma político que andará penando por todo Puebla. Y eso, eso es precisamente lo que De la Rosa quiere evitar.

Por lo pronto ya presume que él es el "elemento ideal" para encabezar el grupo de **Marcelo Ebrard Casaubón**, jefe del Distrito Federal (DF), denominado Demócratas de Izquierda (DI).

Me cuentan que Miguel Ángel de la Rosa asegura que con él, con el apoyo incondicional del gobernador **Rafael Moreno Valle Rosas** y con toda la estructura que este le pudiera crear, Ebrard podría darle la batalla directa a **Andrés Manuel López Obrador** (AMLO) para quedarse con la candidatura presidencial del PRD.

Dicen que el líder perredista poblano ha señalado que si se lo propone, él ganaría para Ebrard la plaza de Puebla en un dos por tres.

Y para ello tiene ya trazada una ruta.

De entrada buscará ser el mandón de DI y el confidente de Ebrard en la entidad.

Además, buscará a toda costa quedarse con la dirigencia estatal de su partido, cueste lo que le cueste. Y también para ello tiene su "plan b".

De la Rosa está operando a través de un tal **Miguel Tamayo Gutiérrez** la estrategia perfecta, según él, para arrebatarse a la Nueva Izquierda (NI), su corriente y en la que manda a nivel nacional **Luis Miguel Barbosa Huerta**, la dirigencia estatal de su partido.

Porque aunque lo niegue una y mil veces, el dirigente perredista ya no comulga con los intereses de los llamados "chuchos" en el PRD.

Sus intereses ya son otros. Son más ambiciosos.

Insisto, primero es el control de DI en Puebla y después mantener la dirigencia en sus manos, es decir, poder controlarla a través de alguno de sus alfiles la administración del PRD en el estado.

Así que a través de Tamayo, un perredista originario de Huixcolotla que pertenece a la corriente Izquierda Social, De la Rosa va intentar colocar a su gallo para la dirigencia perredista próxima a consumarse.

Por cierto que Miguel Tamayo, me aseguran, tiene manos libres sobre los intereses del actual presidente perredista, toda vez que hace y deshace acuerdos paralelos a los que pacta la NI entre sus líderes en Puebla, es decir Barbosa y el diputado local **Eric Cotoñeto Carmona**.

El caso es que Tamayo es el que está tapando y cubriendo al favorito de De la Rosa para su sucesión, ni más ni menos que **René Meza Espejel**, hijo de **René Meza Cabrera**, ex priista, ex funcionario en el sexenio de **Mariano Piña Olaya** y ex operador del actual gobernador poblano en la campaña electoral del 2010.

Tamayo ya le vendió la idea a De la Rosa de que el hijo de René Meza es el mejor candidato para heredar el trono perredista y de paso él, es decir el mismo Tamayo, el perfecto secretario general del comité estatal perredista.

Y el argumento de Tamayo y de Miguel Ángel de la Rosa para sostener esta propuesta es muy sencillo, ya que de esta forma, según, podrían complacer al gobernador del estado y mantener el control del PRD poblano. Es por ello que en últimas fechas han sostenido reuniones en diversos restaurantes de lujo.

Tamayo le juega al todo por el todo y a dejar fuera del comité estatal perredista a cualquier otra expresión, particularmente la de **Mario Franco** y **Jorge Méndez**, quienes están batallando, como cada tres años, por un espacio en el nuevo comité directivo estatal.

Así que De la Rosa ya tiene su as bajo la magna para consumir su sucesión y se llama René Meza Espejel y no **Gabriela Viveros**, como se ha venido manejando. Y es que al parecer Viveros ya se fue por la libre debido a que ve serias posibilidades de llegar a la presidencia del PRD poblano sola.

Otras Posdatas:

*** Cochinerero en el Issste...**

Tras el escándalo de la supuesta violación de una menor en la clínica de especialidades y medicina familiar del Issste, ubicada en la zona de la CAPU, al delegado del nosocomio en Puebla, **Francisco Narro Robles**, se le vino una andanada de conflictos internos.

Primero el tema de la presunta violación, posteriormente el conflicto laboral en la citada clínica, el cual puso en evidencia a la dirección general encabezada por **Juan Manuel Balbuena Niño de Rivera**, después el desabasto de medicamentos, y ahora la agresión de los derechohabientes y enfermos de diabetes con gas lacrimógeno a manos, según del guardia de seguridad **Julio García**.

El caso es que la clínica del Issste de la CAPU le sigue sacando canas verdes a Francisco Narro y este se empeña en mantener a su director y al subdirector, **Raúl Coca Gómez**, quien supuestamente habría dado la orden de desalojar a los enfermos quejosos a como diera lugar.

¿Hasta cuando aguantará la grave situación de la mencionada clínica del Issste el delegado Narro?

<http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Tonto,-tonto-pero-no-tanto...&id=1336>

(Al buen entendedor/Joel Paredes Olguín)

De la sociedad civil a la sociedad cívica

Si bien de uno u otro modo no han dejado de estar presentes desde la propia elección presidencial de 2006, en nuestro país los tiempos electorales se aproximan rápidamente, adueñándose del debate público, ocupando las agendas de los medios y de cada vez más actores políticos, así como de sus respectivas estrategias; del mismo modo, los preparativos institucionales para dar cauce al proceso sucesorio en 2012 se encuentran en etapa de franco apresuramiento.

Los procesos electorales locales, especialmente el del Estado de México el pasado 3 de julio (y sin duda la próxima elección para gobernador en Michoacán), sólo fortalecieron la percepción de que México se encuentra

inmerso desde ahora en una ríspida confrontación política que convoca a todos los actores y sus huestes respectivas.

Explícita o implícitamente, todo adquiere una connotación electoral: los debates en las cámaras legislativas; la aprobación o posposición de alguna ley; los acuerdos en el seno de los partidos políticos e incluso su reorganización; las negociaciones entre líderes que hoy son aliados y mañana podrán ser adversarios; los cálculos sobre alianzas o deslindes; otorgamiento o retiro de apoyo; las notas y opiniones en los espacios informativos y de análisis en los medios; etcétera, la lógica electoral parece permear los ámbitos político y económico en nuestro país.

En tanto todo ello sucede, la ciudadanía asiste expectante a los respectivos posicionamientos de líderes partidistas, pretensos candidatos, y funcionarios públicos de variopinto nivel, siendo escasas las organizaciones ciudadanas dignas de ese nombre que han sabido leer la tónica de los tiempos y adoptar un posicionamiento táctico de acuerdo a esta anticipada coyuntura.

Para casi todo el mundo pareciera estar tácitamente establecido que aun no es el tiempo de la ciudadanía. Casi todos asumen que los procesos mencionados más arriba guardan una lógica cerrada y excluyente en la que los ciudadanos si acaso están para ser interrogados en confidenciales estudios de opinión sobre intención de voto, nivel de conocimiento de determinado personaje, o grado de aprobación o desaprobación sobre ciertos funcionarios. Sin decirlo, pero actuando en ese entendido, se da por hecho que el actual es el momento de las élites, de las dirigencias, de los liderazgos, de las representaciones en nombre y en lugar; ya más adelante llegará el momento de las bases, de los miembros, de los militantes y de los simpatizantes, quienes serán llevados o llamados más tarde, cuando su participación sea requerida no por necesaria, sino por indispensable, así como la de los electores.

Se trata de una de las menos deseables características de la llamada "democracia representativa", la que requiere no de ciudadanos informados, críticos y participativos; sino de los llamados "ciudadanos por un día"; el día de la elección, para luego ser devueltos a la esfera de su respectiva cotidianeidad sin que pretendan entrometerse en los difíciles asuntos de la gobernabilidad y la administración pública que sólo competen a los iniciados, a los expertos, a "los que mandan" y representan a todos los demás, quienes serán convocados para la próxima elección.

Está claro que, afortunadamente y después de largas batallas políticas, los requisitos de la democracia formal están dados en nuestro país, al que le resta la importante tarea histórica de avanzar a una democracia más plena mediante la construcción y consolidación de más y mejor ciudadanía, de una sociedad cada vez más cívica que además de su participación organizada, también posea mayores niveles de información y responsabilidad. Se estará de acuerdo en que una política carente de ciudadanos será vacua y poco eficaz; pero también es cierto que una ciudadanía omisa y retraída, provocará que su desafección por la política delegue el debate y la gestión de los asuntos públicos en individuos que, precisamente por su escaso nivel de representatividad, son cada vez menos responsables --políticamente hablando-- ante quienes los postularon y votaron por ellos.

*/ Consejero Electoral. Atenderé sus comentarios en la siguiente.

<http://periodicosintesis.com.mx//columnas/297/Joel-Al-buen-entendedor/4810/De-la-sociedad-civil-a-la-sociedad-civica>

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Citelum, sin calidad para ganar la licitación del alumbrado público

La ciudad de Puebla tiene unas 81 mil luminarias y de éstas, unas 16 mil registran cada una hasta 13 deficiencias técnicas, que van desde el desgaste de sus componentes hasta malas instalaciones o uso de material reciclado, por lo que la mayoría de dichas lámparas se encuentran apagadas o dan una pésima iluminación. Tales datos deberían ser suficientes para impedir que la empresa francesa Citelum concurse nuevamente para hacerse cargo del alumbrado público de la capital. Sin embargo, es la compañía que lleva muchas posibilidades de ganar la licitación pública que se resuelve en nueve días.

Citelum es una empresa que ha hecho cargo del sistema de alumbrado público a lo largo de más de cinco años, incluidos la mayor parte de los periodos de los ediles Luis Paredes y Blanca Alcalá Ruiz, así como seis meses de la actual gestión del alcalde Eduardo Rivera Pérez, y durante ese tiempo, la compañía gala no ha tenido la capacidad de resolver las deficiencias que registran esas 16 mil luminarias, lo cual es resultado de una mala operación del sistema desde el año 2003.

Y eso sin contar que Citelum tiene costos de hasta 300 por ciento más altos que otras empresas, según denunció

la compañía regiomontana Intelli Switch, que en el año 2003 impugnó la licitación pública mediante la cual la firma francesa ganó un contrato por 30 años para ocuparse del alumbrado público de la Angelópolis y el sistema de semáforos, mismo que fue rescindido un par de años después.

Lo más grave de esta situación es que la licitación pública CMA-SMASP-LP- 143/2011 mediante la cual en unos días se decidirá que empresa obtiene el contrato del servicio del alumbrado hasta el año 2014, no obliga a la empresa ganadora a reparar esas 16 mil luminarias, pues aunque se plantea que habrá un mantenimiento a las 81 mil lámparas de la ciudad, el concurso no establece que tipo de trabajos específicos se debe hacer en cada uno de estos puntos de iluminación.

Dicho de otra forma, existe el posible escenario de que gane Citelum la licitación y que a lo largo de los siguientes dos años y medio las 16 mil luminarias en cuestión sigan funcionando mal; más las lámparas que se acumulen por entrar en fases de desperfectos.

Eligio Cortes Flores es un especialista en administración eficiente de alumbrado que ha impugnado la licitación CMA-SMASP-LP-143/2011, pero además ha hecho un catálogo de las 13 fallas técnicas que registran el 20 por ciento de las luminarias del municipio de Puebla y que no fueron atendidas por los responsables del alumbrado en los últimos ocho años, incluidos los tres periodos en que Citelum ha sido la empresa responsable de dicho servicio público. Ver abajo la gráfica con la relación de esas deficiencias que elaboró dicho experto.

Citelum no puede ser considerada una compañía ajena a las actuales deficiencias del alumbrado. En el periodo de Luis Paredes se le dio un cuantioso y abusivo contrato. Posteriormente, Enrique Doger se lo rescindió a cambio de una indemnización de 35.6 millones de pesos. Pero en el siguiente trienio, la firma gala regresó en asociación con la compañía Traffic Light, y ambas entre los años 2009 y 2010 recibieron un contrato de 153 millones de pesos para dar mantenimiento a 72 mil luminarias.

Ahora Citelum lleva seis meses a cargo del alumbrado y las cosas no mejoran.

Con tales antecedentes, lo más viable es que Citelum no debería haber sido admitida para concursar. Sin embargo en la Comuna se ha hecho mutis ante sus malos antecedentes. Tal parece que ese es un indicador de que esta compañía, o alguna filial, podría ganar la licitación que se resolverá el próximo 17 de agosto.

PD: ayer el ayuntamiento me mandó una carta para intentar refutar lo que publiqué el lunes sobre el mismo tema. La misiva llegó después de las 20 horas, razón por la cual será publicada mañana con su debida contestación.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/09/puebla/cuitlatlan.php>

(Editorial)

Intolerancia y represión en el ISSSTE

Este lunes un grupo de 80 derechohabientes de la Unidad Médico Familiar del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), ubicada a espaldas de la Central Camionera de Puebla (CAPU), fueron reprimidos con gas lacrimógeno por los cuerpos de seguridad del nosocomio, cuando los enfermos de diabetes y de problemas cardiacos protestaron por el desabasto de medicamentos.

Sin duda lo sucedido es un absoluto acto de brutalidad, por donde quiera que se le vea. Pero lo ominoso reside también en que en los años recientes la constante en el ISSSTE son los maltratos a derechohabientes, la escasez de medicamentos, las carencias en infraestructura y un cúmulo de irregularidades y arbitrariedades que tienen que padecer pacientes y familiares, hombres y mujeres que constitucionalmente tienen el derecho a ser atendidos con dignidad y de manera diligente y que se topan con una sarta de calamidades en los momentos más difíciles que puede tener un ser humano.

El ISSSTE se ha convertido en un verdadero botín político y económico, como lo confirma la reciente disputa pública que tuvieron Elba Esther Gordillo Morales y Miguel Ángel Yunes Linares, y esa es la causa real del deterioro que está padeciendo este organismo, que tiene fines de la más alta importancia, pero que ahora está a merced de intereses de grupo y rencillas personales.

Lo sucedido ayer amerita una investigación al delegado del ISSSTE en Puebla para determinar su responsabilidad en los hechos, pero también es imperioso, como lo han exigido varios sindicatos, que se efectúe una revisión a todo el instituto para detener firmemente las anomalías.

<http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/08/09/puebla/editorial.php>

LA OPINION
DIARIO DE LA MANANA

(Primera columna/Oscar López)

***Puebla, seguro**

***Espaldarazo a Ardelio Vargas**

***Los priístas en Quintana Roo**

Con la aparición de las "narcocomantas" de ayer en el periférico, el asunto de la seguridad volvió a prender sus focos rojos en algunos círculos de la entidad, aunque el gobernador salió al paso de las especulaciones, lo mismo que el secretario de Seguridad Pública, a quien por cierto Moreno Valle volvió a defender.

También desactivó un punto de alerta que se estaba generando la semana pasada con los policías, quienes reclamaban su bono de apoyo para la compra de útiles escolares y todo lo que implica el regreso a clases, incluso fue más allá al anunciar 15 becas a los hijos de los elementos de seguridad, en las universidades de más prestigio en el Estado.

En ese marco de referencia, el gobernador pidió la participación social sin miedo a denunciar para fortalecer las labores de inteligencia y fue ahí donde reconoció, una vez más el trabajo de su Secretario de Seguridad, Ardelio Vargas Fosado de quien exhaltó su liderazgo, honestidad, capacidad, entrega y compromiso, todas esas virtudes en la persona del diputado federal con licencia.

¿Alguna duda de la confianza de Moreno Valle hacia Ardelio Vargas?

Los priístas siguen con sus preparativos para la renovación de sus dirigencias municipales y en Puebla para mañana un grupo hablará de sus inconformidades ante el cambio del comité municipal del PRI.

Donde sí estarán muy activos es en la diputación federal, pues estarán preparando su agenda para la asignación de presupuestos para el próximo año, sus temas prioritarios: equidad de género, campo y robo de arte sacro.

Juan Carlos Lastiri Quirós, su dirigente y también diputado federal dijo que los Legisladores Federales poblanos estarán los días 18, 19 y 20 de agosto en Quintana Roo para trabajar estos temas, donde por su puesto incorporarán las peticiones de los secretarios del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas con quienes ya se reunieron.

CONFETI...quien ya se quiere ir del Congreso, pero local es Víctor Hugo Islas que ayer se reunió también con su dirigente Juan Carlos Lastiri, a quien le dijo que quiere ser senador...así es otro diputado chapulín, falta que se le haga...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3691

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Buenas calificaciones

Por más que haya intenciones, muchas de ellas políticas, de poner en duda los resultados del trabajo del actual gobierno poblano, la población en general tiene otra opinión que se refleja en su calificación positiva y con un aumento en las últimas semanas. Rafael Moreno Valle debe estar satisfecho, sus esfuerzos personales son apreciados.

De acuerdo a estudios demoscópicos la valoración ronda los ocho puntos que le otorgan los resultados de las encuestadoras BEAP, CISO-BUAP, Parametría y Gabinete de Comunicación Estratégica, y en todas coinciden que "es producto de su trabajo y cumplimiento de sus compromisos".

Moreno Valle ocupa uno de los tres primeros lugares en la República Mexicana junto con los gobernadores de Baja California Sur y Guerrero, quienes curiosamente también resultaron ganadores de procesos en los que las alianzas partidistas se transformaron en verdaderos movimientos sociales que propiciaron sus triunfos.

Los resultados concretos que se pueden leer son: BEAP 7.8; CISO BUAP 7.9;

Parametría 8.1; y Gabinete de Comunicación Estratégica 8. Todas con metodologías con un mínimo de error.

Entre otras cosas para emitir esa calificación, los encuestados destacan su obra pública, en especial las carreteras, créditos a la palabra para las mujeres y, principalmente, atención igualitaria a la capital del estado, áreas urbanas del interior y a las zonas rurales.

De acuerdo con las encuestadoras, el poblano Moreno Valle es el tercer mejor gobernador a nivel nacional, luego de Baja California Sur y Guerrero en agosto de este año.

Por ejemplo, en la encuesta de BEAP que publicó ayer su director Rodolfo Rivera Pacheco en el portal Status en cuanto a nivel de confianza hubo en la última quincena un importante repunte de 6.9 a 7.4, la misma empresa señala que en enero empezó con 7.3 de nivel en el mismo índice.

En el estudio del Gabinete de Comunicación Estratégica el gobernador de Puebla se encuentra por arriba de los altos índices que marcan a favor de Enrique Peña Nieto en el nivel de aceptación en el Estado de México y cuando ya está en plena campaña de despedida de su mandato.

Mantener altos índices de aceptación actualmente en México es toda una proeza para los políticos que lo

consiguen, la incredulidad de los gobernados es tal que siempre será más sencillo descalificar que reconocer lo que se hace bien, por lo visto en el caso de Puebla la gente que lo eligió no tiene regateos para el mandatario que ha dicho que por sus resultados pretende pasar a la historia como el mejor gobernador de Puebla.

Si continúa con ese ritmo de trabajo y la consolidación de su proyecto no lo dude que lo conseguirá y los poblanos, lejos de nuestra mala fama, lo reconoceremos.

Una de vaqueros

Los priistas que por diversos motivos, en especial los electorales, han empezado a recorrer el estado forjando estructuras y ganando simpatías han empezado a encontrar una organización distinta a la que conocieron hasta el año pasado.

Hay precandidatos y una precandidata al Senado que al recorrer la entidad han cometido errores garrafales como reunirse con los priistas que más enconos engendran en su comunidad e ignoran a aquellos que tienen la fuerza y la organización y que solo están a la espera de propuestas, aunque sea de la oposición para darles su apoyo.

Bueno, en esa desesperación de los priistas por ganar voluntades a costa de lo que sea, hasta hay un aspirante que lo único que sabe es empinar el codo en cada una de sus giras, tanto que cuando viene de regreso a Puebla se pone a bailar -textual- en las carreteras, ofreciendo espectáculos que tarde o temprano serán escándalos en las redes sociales. Es de pena, en verdad.

<http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/>

(Angelopolitanas)

En las siguientes horas se conocerán detalles de la negociación entre el gobierno de Puebla y su sindicato al Servicio de los Poderes del Estado. Los aumentos salarial y en prestaciones están en el rango de los que se conceden este año en el gobierno y el sector privado, y adicionalmente se generan fondos para fomentar la productividad y se establecieron compromisos de capacitación y mejoras sustanciales en sus centros de trabajo, que por años han estado olvidadas.

Un aumento generalizado al personal, con el porcentaje que manejaban en su pliego petitorio, era un verdadero suicidio que pondría en la picota las finanzas de la administración estatal en un lustro y es que en el pasado reciente, concretamente la administración marinista, concedió incrementos con intenciones electoreras y no de mejora en las condiciones de los trabajadores.

Ahora se consolidó un acuerdo entre la Secretaría de Administración y la dirigencia sindical que se reflejarán en beneficios para los empleados gubernamentales y que también redundarán en mejores servicios para la población. Hoy habrá noticias sobre el tema, que tanto inquietó a la burocracia poblana.

@

Fuentes centrales del Instituto Nacional de Antropología e Historia confirmaron que con la construcción de un puente deprimido -subterráneo- que baje de la zona de Los Fuertes al bulevar Héroes del 5 de Mayo concluirán los conflictos para el viaducto Zaragoza y concederán por tanto el permiso y la autorización al gobierno del estado para llevar a cabo la obra.

El director general, Alfonso de Maria, está convencido en la construcción del viaducto y no pretende inmiscuirse en temas que por normatividad no le corresponden al INAH. La preservación del patrimonio no está en riesgo, como afirman sus críticos, confiaron funcionarios federales que pronto anunciarán la decisión para continuar con el proyecto, que por otra parte va adelantada.

@

La Universidad Autónoma de Puebla empezó ayer su periodo escolar 2011-2012, con las actividades de ocho mil 546 alumnos de segundo y tercer año de sus seis preparatorias de la ciudad de Puebla, Atlixco y Tecamachalco y sólo de segundo año en las extensiones ubicadas en Teziutlán, Cuetzalan, Izúcar de Matamoros, San Martín Texmelucan y Ciudad Serdán.

Los universitarios que cursan alguna de las 66 licenciaturas, carreras técnicas y técnico profesional que ofrece la Casa de Estudios poblana, tanto en la ciudad como en el interior del estado, iniciaron ayer su proceso de reinscripción; el fin de semana se publicarán los resultados de los exámenes de admisión y de inmediato se realizarán las inscripciones. La UAP vuelve con las pilas cargadas.

@

Los panistas poblanos están más que tranquilos ante las amenazas del PRI nacional de demandarlos por actos anticipados de campaña por el mitin con el que recibieron el sábado pasado al secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, uno de sus presidenciables.

Es más, ya tienen programados para este fin de mes el encuentro de su estructura con el secretario de Educación Pública, Alonso Lujambio, y el gobernador de Jalisco, Emilio González, quienes, aseguran los dirigentes del PAN local, serán atendidos y escuchados.

Por lo visto, los hombres y mujeres del blanquiazul en la entidad ya le encontraron el gusto a las precampañas, que mientras no llamen al voto no son consideradas como actos adelantados y por lo tanto no están tipificados como delitos electorales. "Haiga sido como haiga sido" (recontrasic)

<http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/>

EL POPULAR

(Contrastes/Carlos Gómez)

INAH pidió para obras del viaducto

El pasado 1 de julio el delegado del INAH en Puebla, Víctor Hugo Valencia, envió dos oficios con carácter de URGENTE (así en mayúsculas) al secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, para detener las obras del viaducto Zaragoza y el puente de la Diagonal Defensores de la República a la Avenida Ejército de Oriente, porque un parte de los proyectos está dentro de la Zona de Monumentos Históricos.

En ambos oficios solicita suspender las obras hasta que se analicen los proyectos ejecutivos de la obras del viaducto Zaragoza en su tramo de la Calzada Zaragoza al Bulevar 5 de Mayo y de la Diagonal Defensores de la República a la Avenida Ejército de Oriente, para evitar afectaciones a la Zona de Monumentos.

La periodista, Mayra Apan, documentó el hecho tan relevante que deja en claro que el INAH sólo pidió detener las obras mientras analizan si otorgan o no el permiso.

Es decir, el INAH no ordenó parar las obras, ni clausuró los trabajos, pero sí solicitó frenar los trabajos. Sin embargo, Antonio Gali ignoró la solicitud del INAH. Y eso queda claro porque en ningún momento se detuvieron los trabajos.

Aquí el contenido de los dos documentos:

Oficio 1.-

"Oficio No. 401 A 311 (724-7) 01 18715

1 de julio de 2011

URGENTE

Mtro. José Antonio Galy Fayad

Secretario de Infraestructura

Atención

Ing. Carlos Joaquín Vallejo Rivera

Subsecretario de Infraestructura:

Proyecto integral Vial de la Diagonal Defensores de la República – Avenida Ejército de Oriente.

En virtud de que una parte de la mencionada vialidad que se pretende construir, se localiza, converge e influye dentro del perímetro de la poligonal de la delimitación de la Zona de Monumentos Históricos de la Ciudad de Puebla, declarada como tal mediante Decreto Publicado en el Diario Oficial de la Federación, se le solicita pudiera girar las atentas instrucciones a quien corresponda, a efecto de que en esta parte o área no se continúen ni realicen trabajos que correspondan a la construcción o instalación de elementos constructivos – arquitectónicos relativos a la vialidad en comento, en tanto se realiza la entrega, análisis y resoluciones técnicas que se deriven de la documentación presentada de su parte para los efectos de los resolutivos técnicos y administrativos de conformidad con lo establecido en la normatividad en la materia".

Ahora el oficio 2:

"Oficio 401 A 311 (724-7) 01 18716

1 de julio de 2011

URGENTE

Mtro. José Antonio Galy Fayad

Secretario de Infraestructura

Atención

Ing. Carlos Joaquín Vallejo Rivera

Subsecretario de Infraestructura:

Proyecto integral vial en el tramo Calzada Ignacio Zaragoza (Calle 2 Norte) Bulevar Héroes del 5 de Mayo

En virtud de que una parte de la mencionada vialidad que se pretende construir, se localiza, converge e influye dentro del perímetro de la poligonal de la delimitación de la Zona de Monumentos Históricos de la Ciudad de Puebla, declarada como tal mediante Decreto Publicado en el Diario Oficial de la Federación, se le solicita pudiera girar las atentas instrucciones a quien corresponda, a efecto de que en esta parte o área no se continúen ni realicen trabajos que correspondan a la construcción o instalación de elementos constructivos – arquitectónicos relativos a la vialidad en comento, en tanto se realiza la entrega, análisis y resoluciones técnicas

que se deriven de la documentación presentada de su parte para los efectos de los resolutivos técnicos y administrativos de conformidad con lo establecido en la normatividad en la materia”.

Hasta aquí el contenido de los dos oficios.

El hecho es delicado y merece una seria reflexión por todos los actores.

Primero hay que decir que el gobierno estatal empezó los trabajos sin tener las licencias del Ayuntamiento de Puebla, pero el pasado 5 de agosto ya los consiguió.

No obstante, Eduardo Rivera, alcalde de Puebla, otorgó los permisos pero en sus oficios de aprobación dejó muy en claro que los permisos surtirán efecto siempre y cuando los proyectos sean autorizados por el INAH.

Y el INAH no ha avalado o rechazado los permisos.

Pero sí pidió parar las obras.

Nadie sabe qué pasará, pero por lo pronto Eduardo Rivera ya se hizo inteligentemente a un lado de la polémica. Y Víctor Hugo Valencia también actuó inteligentemente al solicitar (más no ordenar) que se detengan los trabajos en lo que resuelvan.

Antonio Gali no quiso frenar nada y asumirá riesgos en caso de que se afecte la Zona de Monumentos y el INAH decida rechazar los proyectos.

La apuesta de Antonio Gali es muy arriesgada, pero sí le sale créame que sus bonos ante el gobernador se irán a la luna y su proyecto político crecerá de forma contundente.

Pero sí pierde, el costo será muy alto para él y sus aspiraciones.

Por cierto, ya en el cierre de esta columna el subsecretario, Carlos Joaquín Vallejo Rivera platicó con este reportero para explicar que la orden está acatada porque en la Zona de Monumentos no se han hecho obras.

Muy optimista, el funcionario aseguró que existe el 99% de probabilidades de que el proyecto sea aprobado por el INAH.

Y que el lunes tendrán las autorizaciones correspondientes por parte de la dependencia federal.

Y si eso no es suficiente, aseveró que en caso de que les rechacen su proyecto tienen un plan B y aumentarán la altura del puente para evitar daños a la Zona de Monumentos y evitar retrasos en la ejecución de los trabajos.

** ** *

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=16065:inah-pidió-parar-obras-del-viaducto&Itemid=137



(Lengua de dos filos/Gustavo Mirón Reyes)

Ciudad patrimonio, aunque se venga abajo

Parece que aquellos “urbanistas”, “académicos” y “expertos” del INAH que se oponen a la construcción del Viaducto Zaragoza se quedaron en la Puebla del siglo XX.

No se dan –o no quieren- darse cuenta que el ritmo de vida que actualmente tiene la capital del estado requiere de más vialidades y una urgente modernización.

Pero no, ellos quieren “cuidar” monumentos, casonas e inmuebles que desde antes del inicio de la mega obra morenovallista ya se estaban viniendo abajo.

Quesque están muy “interesados” en proteger el nombramiento de ciudad patrimonio de la capital. ¡Tonterías! Sólo son un grupo de revoltosos que critican por criticar.

¿Por qué nunca levantaron la voz ante el descuido de los monumentos? ¿Por qué no pusieron el grito en el cielo con el infame “embellecimiento” del centro por parte de Alcalá? ¿Por qué no se manifestaron para que las casonas fueran rescatadas?

No, verdad, hay que colgarse de los temas que tienen reflectores. ¿Izquierdistas? ¿Ciudadanos comprometidos? Falacias, son escasas las personas de este tipo en la capital.

Según su “lógica”, Puebla debe conservar su arcaica fisonomía aunque se esté cayendo a pedazos.

Bien se va a ver recibir al turismo nacional y extranjero en calles atascadas de vehículos, con contaminación ambiental y visual sin límite.

Muy bien nos vamos a ver los poblanos mostrando un Centro Histórico en ruinas y una zona de Los Fuertes intransitable, mientras los “urbanistas” y “académicos” buscan otro tema para hacer ruido.

Da pena ajena escuchar este tipo de expresiones, fundamentadas en un absurdo trasfondo político que busca posicionar al enfermo de poder Andrés Manuel López Obrador en Puebla. El “Peje”, finalmente, es el amo del grito y el sombrero sin ton ni son.

Insisto, su protesta sería comprensible si en otras ocasiones hubieran levantado la voz contra obras que en

verdad afectaron el patrimonio histórico de la ciudad. Tal vez y las porquerías de Alcalá en el Paseo Bravo no se hubieran cristalizado si estos "ciudadanos comprometidos" hubieran mostrado su inconformidad.

Pero tal vez este columnista se equivoca. Probablemente no protestaron contra estos proyectos blanquistas debido a que Puebla quedó con una apariencia de pueblito y así quieren que se quede, como una provincia perdida en el pasado.

A esos que se dicen "expertos" del INAH les recomendaría dejar de ser ratones de biblioteca y salirse a las calles a ver el estado en el que están, que intenten no desesperarse al manejar por la Calzada Zaragoza o la Diagonal Defensores a las 3 de la tarde.

Es más, los reto a presumir a nivel nacional la situación en que están el pavimento y las casonas del Centro Histórico.

Ni que estuvieran locos, ¿no, señores "académicos"?

"Urbanistas", "académicos" y "expertos"... pamplinas, son revoltosos.

Puro mediocre en sindicatos poblanos

Vaya crisis que pasan los sindicatos poblanos. Exceptuando al SNTE 51, a cargo de Cirilo Salas, todo los grupos gremiales están "liderados" por auténticos mediocres.

Claro ejemplo es el sindicato de burócratas, en el que un tipo llamado Héctor Posadas hace y deshace sin importarle sus representados, los cuales ven en él al ejemplo perfecto del "charro" priista.

Cómo dejar de lado a Refugio Rivas del Sutcob, a Víctor Cervantes del Sitiavw y al bien llamado "charro" Pacheco del sindicato del ayuntamiento.

Por ahí también se apuntan el "borrachito" Uver Romero del Setepid y hasta María Cristina Sampedro del sindicato del ISSSTE.

Todos, claros ejemplos de "líderes" criticados y detestados por la clase trabajadora.

La intriga

Hoy se "celebra" el Día Mundial de las Poblaciones Indígenas. Aunque en Puebla no se tendría mucho que festejar, sobre todo por la marginación en la que dejó el marinismo a estas zonas del estado.

Gente como Plutarco, Zavalita y hasta el mismo Lastiri deberían mejor ni salir a la calle o al menos ocultar sus rostros en bolsas de papel, pues son los culpables de gran parte de los problemas que hoy viven las poblaciones indígenas.

Sólo ellos creen que hicieron algo por estos pueblos.

<http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=110606&articulo=Lengua%20de%20dos%20filos>